

# **PENGARUH KUANTITAS DAN KUALITAS *SUSTAINABILITY DISCLOSURE* TERHADAP *EARNINGS INFORMATIVENESS* PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2016-2019**

## **ABSTRACT**

*The development of the business world requires companies to not only focus on the financial aspects, but also on the non-financial aspects. Sustainability reports are currently an important topic for corporate reporting. Rational investors consider all aspects in determining investment decisions, including sustainability reports for the sustainability of the company. Currently, disclosure of the sustainability report is not mandatory. However, Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 about Limited Liability Companies support disclosure of sustainability reports. Number of companies that disclose sustainability reports increases each year. This study aims to measure the effect of quantity and quality of sustainability report disclosure on earnings informativeness. The population that is the object of this research is companies from all sectors that are listed on the Indonesian Stock Exchange and published sustainability reports from 2016 to 2019. The samples obtained and met the criteria were 194 samples. The model used is multiple linear regression with the control variable firm size (SIZE), capital structure (DER), and company performance (ROA). The calculation of the level of sustainability disclosure and quality of sustainability disclosure is carried out using the disclosure index with the GRI 4 standard. The analysis of sustainability disclosure level and quality is carried out by using content analysis. The results of this study indicate that both the quantity or level of disclosure in sustainability disclosures and the quality of disclosures does not have a significant effect on earnings informativeness.*

**Keywords:** *content analysis, earnings informativeness, sustainability disclosure level, sustainability disclosure quality.*

## **PENDAHULUAN**

Perekonomian di Indonesia terus berkembang. Dahulu investor hanya berfokus pada kinerja keuangan perusahaan dalam menentukan keputusan investasi. Namun investor rasional memiliki pola pikir yang terus berkembang sehingga mereka tidak hanya melihat hal-hal yang bersifat finansial, melainkan non-finansial juga. Hal ini menyebabkan banyak organisasi bertransformasi ke arah yang lebih modern, yaitu melaporkan semua aspek, baik keuangan maupun non-keuangan (dimensi sosial dan lingkungan) pada para *stakeholder*. Informasi-informasi ini diperlukan untuk mengurangi *agency conflict* antara perusahaan dengan *stakeholder* sehingga informasi yang relevan dapat diperoleh untuk pengambilan keputusan.

Bentuk pengungkapan perusahaan dalam aspek sosial dan lingkungan adalah melalui *corporate sustainability report*. Berdasarkan OJK (2017), hingga akhir tahun 2016 sudah hampir 9% perusahaan yang listing di BEI menerbitkan *sustainability report*. Jumlah ini meningkat sebesar 25,88% dibanding 2015. Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas mendorong implementasi CSR di Indonesia. UU ini mengatur mengenai tanggung jawab sosial dan lingkungan. Pengungkapan *sustainability report* di Indonesia mengacu pada standar dunia, yaitu *Global Reporting Index* (GRI) (Tarigan dan Samuel, 2014).

Myburgh (2001) menyatakan dengan semakin berkembangnya kebutuhan *stakeholder* akan informasi dalam laporan perusahaan, fokus yang ditekankan adalah kebermanfaatannya, relevansi, dan nilai informasi yang terkandung dalam laporan tersebut. Salah satu isu penting dalam relevansi nilai adalah *earnings informativeness* (Dechow *et al.*, 2010).

Dalam menentukan keputusan investasi, *stakeholder* memperhatikan keinformatifan laba (*earnings informativeness*). *Earnings informativeness* digunakan sebagai pengukuran kualitas informasi ekonomi oleh investor.

Pada penelitian sebelumnya, Prior *et al.* (2008) menemukan bahwa perusahaan dengan kualitas informasi keuangan yang baik akan cenderung untuk mengungkapkan seluruh informasi secara transparan, termasuk informasi mengenai *sustainability report*. Bona-Sanchez *et al.* (2017) menyatakan bahwa *earnings informativeness* berarti informasi yang disediakan untuk *stakeholder* perusahaan relevan dalam pengambilan keputusan. Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan komplemen antara *CSR disclosure* dengan *earnings informativeness*. Implikasinya adalah adanya temuan bahwa *CSR disclosure* berpengaruh positif terhadap *earnings informativeness*.

Namun sebaliknya, ada kecenderungan perusahaan dengan kualitas informasi keuangan yang buruk justru meningkatkan pengungkapan dalam *CSR disclosure* sebagai upaya untuk menutupi atau mengkompensasi kekurangan informasi keuangannya. Hal ini menunjukkan pelaporan keuangan dan *CSR disclosure* memiliki hubungan substitusi. Muttakin *et al.* (2015) menyatakan adanya hubungan substitusi antara *CSR disclosure* dengan kualitas laba. Hubungan antara *CSR disclosure* dengan *accounting earnings* masih kurang jelas. Dikarenakan adanya kesenjangan antara temuan empiris yang satu dengan temuan empiris lainnya, peneliti ingin melakukan pengujian pengaruh kuantitas dan kualitas *CSR disclosure* terhadap *earnings informativeness* pada seluruh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016 hingga 2019.

### **Pengaruh Kuantitas *Sustainability Disclosure* terhadap *Earnings Informativeness***

Bona-Sanchez *et al.* (2017) menyatakan bahwa komunikasi melalui pengungkapan *CSR disclosure* menyediakan informasi tambahan bagi pasar untuk menilai keinformatifan laba dengan lebih baik. Pengungkapan kinerja sosial dan lingkungan berkontribusi untuk mengurangi ketidakpastian atau risiko yang dihadapi pasar, yaitu dapat menginterpretasikan informasi keuangan secara lebih akurat. Lee (2017) menyatakan bahwa informasi yang disampaikan dalam *sustainability disclosure* akan meningkatkan keakuratan dan memperkecil peluang tindakan oportunistik manajer. Hal ini sejalan dengan penelitian Prior *et al.* (2008) yang menyatakan adanya hubungan komplemen antara *sustainability disclosure* dengan keinformatifan laba, yaitu perusahaan dengan kualitas informasi keuangan yang baik akan cenderung mengungkapkan seluruh informasi secara transparan termasuk *sustainability report*.

Namun penelitian Amrousy, Gavius, Katz, dan Yosef (2012) dengan sampel perusahaan di US dan Israel menemukan bahwa tidak terdapat perbedaan reaksi pasar antara perusahaan yang menerbitkan *sustainability report* dengan yang tidak. Hal ini juga didukung oleh penelitian Prayosho dan Hananto (2012) yang menyatakan bahwa tidak ada pengaruh yang signifikan antara penerbitan *sustainability report* dengan laba abnormal saham baik sebelum, saat, maupun setelah publikasi laporan. Walaupun terdapat perbedaan pendapat, peneliti menduga bahwa terdapat pengaruh positif antara kuantitas *sustainability disclosure* dengan *earnings informativeness*.

H<sub>1</sub>: Kuantitas *sustainability disclosure* berpengaruh positif terhadap *earnings informativeness*.

### **Pengaruh Kualitas *Sustainability Disclosure* terhadap *Earnings Informativeness***

Kristia dan Septiani (2019) menyatakan bahwa kualitas *sustainability disclosure* berpengaruh positif terhadap kualitas laba. Hal ini dikarenakan kualitas *sustainability disclosure* dapat mempengaruhi persepsi dan perilaku investor serta analisis keuangan (Short, 2009). Chamangard, Abadi, dan Janani (2013) menyatakan bahwa kualitas *disclosure* perusahaan berkorelasi negatif dengan *earnings management* karena perbaikan kualitas pengungkapan akan mengurangi asimetri informasi sehingga keinformatifan laba akan

meningkat. Muttakin *et al.* (2015) menyatakan adanya hubungan substitusi antara CSR *disclosure* dengan kualitas laba, yaitu perusahaan dengan kualitas informasi keuangan yang buruk justru akan meningkatkan pengungkapan dalam *sustainability report* sebagai upaya mengkompensasikan kekurangannya. Penulis menduga terdapat pengaruh positif antara kualitas *sustainability disclosure* dengan *earnings informativeness*.

H<sub>2</sub>: Kualitas *sustainability disclosure* berpengaruh positif terhadap *earnings informativeness*

## METODE PENELITIAN

### Variabel Penelitian

Variabel dependen dalam penelitian ini adalah *Cumulative Abnormal Return* (CAR). Berdasarkan penelitian Bona-Sanchez *et al.* (2017), keinformatifan laba akuntansi dilihat melalui *Earnings Response Coefficient* (ERC) dari regresi kumulatif *abnormal stock return* (CAR) pada laba bersih. ERC adalah proksi langsung untuk *earnings informativeness* (EI). CAR dihitung dengan menjumlahkan *abnormal return* selama 3 hari pertama sejak pengumuman *sustainability disclosure*, yaitu 1 April. Berikut adalah persamaan yang menunjukkan hubungan dasar antara pengembalian dan laba:

$$CAR = \beta_0 + \beta_1 UE + \varepsilon$$

dimana

$$UE = \frac{EPS_t - EPS_{t-1}}{EPS_{t-1}}$$

Keterangan:

CAR : *return* saham kumulatif dalam tiga hari setelah pengumuman *disclosure*, yaitu 1 April

UE : perbedaan antara laba aktual dengan ekspektasi ( $EPS_t - EPS_{t-1}$ )

EPS : laba per saham

$\varepsilon$  : *error*

Variabel independen dalam penelitian ini terdiri atas kuantitas atau level *sustainability disclosure* dan kualitas *sustainability disclosure*. Cara pengukuran yang dilakukan adalah dengan menggunakan *content analysis* seperti pada penelitian Laskar dan Maji (2018).

#### a) Level atau Kuantitas *Sustainability Disclosure* (SDL)

Kuantitas *sustainability report* didefinisikan sebagai seberapa banyak perusahaan melakukan pengungkapan dalam *sustainability report*. Mengacu pada Laskar dan Maji (2018) serta Kristia dan Septiani (2019), mereka menggunakan *content analysis* dengan memberikan nilai 1 pada setiap item pengungkapan yang diterbitkan dalam *sustainability report*. Pada GRI 4 terdapat 91 item pengungkapan standar spesifik. Setiap item yang diungkapkan dalam *sustainability report* akan diberikan nilai sebesar 1. Semakin besar nilainya berarti semakin banyak kuantitas pengungkapan dalam *sustainability disclosure*.

#### b) Kualitas *Sustainability Disclosure* (SDQ)

Kualitas *sustainability disclosure* mengukur kualitas dan ketepatan setiap item yang diungkapkan. Pada penelitian terdahulu seperti Cormier and Magnan (1999) dan Guthrie *et al.* (1999) menggunakan skala nol sampai tiga. Nilai 3 untuk *monetary disclosure*; 2 untuk *numerical disclosure*; 1 untuk bentuk naratif; 0 untuk *non-disclosure*. Hal ini berarti semakin tinggi nilai menunjukkan semakin baik kualitas pengungkapan dalam *sustainability report*. Nilai *overall disclosure* dihitung dengan rumus:

$$Disclosure\ Score_{jt} = \frac{\sum_{i=1}^n X_{ijt}}{N_j}$$

Keterangan:

j : perusahaan j

i : item

t : periode t

$X_{ijt}$  : nilai estimasi perusahaan j pada periode t

Nj : nilai maksimal yang dihitung dengan mengalikan nilai maksimal dengan jumlah item pengungkapan

X<sub>ijt</sub> diasumsikan bernilai 0 atau 1 pada level pengungkapan, dan bernilai 0 sampai 3 pada kualitas pengungkapan *sustainability disclosure*. 0 jika perusahaan tidak mengungkapkan, 1 jika perusahaan mengungkapkan secara kualitatif naratif, 2 jika perusahaan mengungkapkan dengan kuantitatif non-moneter, dan 3 jika perusahaan mengungkapkan dengan lengkap dan secara kuantitatif moneter.

Pada penelitian ini juga terdapat variabel kontrol agar tidak mempengaruhi hasil hubungan antara kuantitas dan kualitas *sustainability disclosure* dengan *earnings informativeness*.

a. Ukuran Perusahaan

Ukuran perusahaan diukur menggunakan *natural log total sales*. Pengukuran ini mengacu pada penelitian yang dilakukan oleh Choi *et al.* (2010).

$$SIZE = \ln \text{total sales}$$

Keterangan:

SIZE : Ukuran perusahaan

Ln total sales : Logaritma natural dari total penjualan di laporan laba rugi

b. Struktur Modal

Nilai perusahaan dipengaruhi oleh *financial leverage* (Lo and Sheu, 2007). Dalam mengontrol pengaruh struktur permodalan, peneliti menggunakan *debt to equity ratio* untuk mengukur *financial leverage*.

$$DER = \frac{\text{Total Debt}}{\text{Stockholder's Equity}}$$

Keterangan:

DER : *Debt to Equity*

Total Debt : Total liabilitas di laporan posisi keuangan

Stockholder's Equity : Total ekuitas di laporan posisi keuangan

c. Performa Perusahaan

Pengukuran performa perusahaan dilihat dari profitabilitas. Dalam hal ini, rasio *return on asset* (ROA) digunakan untuk mengukur profitabilitas dengan membandingkan laba bersih setelah pajak dengan total aset (Devalle *et al.*, 2016).

$$ROA = \frac{\text{Net Earnings}}{\text{Total Assets}}$$

Keterangan:

ROA : *Return on Assets*

Net Earnings : Laba bersih setelah pajak

Total Assets : Total asset di laporan posisi keuangan

## Sumber Data

Penelitian ini menggunakan sumber data sekunder yang bersumber dari laporan keberlanjutan dan *annual report* yang di-*publish* oleh perusahaan *go public* tahun 2016-2019 di *website* masing-masing perusahaan maupun IDX ([www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)).

## Metode Pengumpulan Data

Pengumpulan data dilakukan oleh peneliti dengan menggunakan *document* (data sekunder). Berikut langkah-langkah yang dilakukan peneliti untuk memperoleh data sekunder:

1. Membuat daftar perusahaan *go public* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2016 hingga 2019 yang menjadi populasi penelitian.
2. Mengakses *website* masing-masing badan usaha dan mengunduh *sustainability report* serta *annual report* untuk objek penelitian.

3. Menentukan sampel yang layak diteliti berdasarkan kriteria yang telah ditetapkan pada bagian sebelumnya.
4. Mencari semua data yang dibutuhkan untuk variabel penelitian dari *sustainability report* dan *annual report* masing-masing sampel.

### Metode Pengambilan Sampel

Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah *non probability, purposive, judgement sampling*. Populasi yang akan dijadikan objek penelitian adalah populasi yang memenuhi kriteria sampel berikut:

1. Perusahaan terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2016 hingga 2019 dan memenuhi semua persyaratan sebagai badan usaha *go public*, salah satunya adalah menerbitkan *annual report*.
2. Perusahaan menerbitkan *sustainability report* pada tahun 2016 hingga 2019.
3. Perusahaan menggunakan satuan mata uang Rupiah dalam penyajian laporan keuangannya.

### Metode Pengolahan Data

Metode pengolahan data dalam penelitian ini adalah dengan *documentary analysis*. Peneliti memperoleh data yang bersumber dari *sustainability report* beserta *annual report*. Data tersebut penulis peroleh dari website masing-masing perusahaan maupun BEI.

### Rancangan Uji Hipotesis

Rancangan uji hipotesis menggunakan *software IBM SPSS Statistics 26* (SPSS 26) untuk memperoleh data mengenai statistik deskriptif, koefisien korelasi, uji asumsi klasik, dan analisis regresi linier dengan uji simultan F-test, koefisien determinasi, dan uji parsial dengan t-test.

### Pengolahan dan Pengujian Data

Model yang digunakan untuk pengujian pengaruh level atau kuantitas *sustainability disclosure* terhadap *earnings informativeness* adalah:

$$CAR = \beta_0 + \beta_1UE + \beta_2SDL + \beta_3SIZE + \beta_4DER + \beta_5ROA + \varepsilon$$

Keterangan:

CAR : Return saham kumulatif dalam tiga hari pengumuman *disclosure*

UE : Perbedaan antara laba aktual dengan ekspektasi ( $EPS_t - EPS_{t-1}$ )

SDL : Banyaknya (kuantitas) *sustainability disclosure*

SIZE : *Logaritma total sales* sebagai proksi ukuran perusahaan

DER : *Debt to equity ratio* sebagai proksi struktur modal

ROA : *Return on Asset* sebagai proksi performa perusahaan

$\varepsilon$  : *Error*

Sedangkan model yang digunakan untuk pengujian pengaruh kualitas *sustainability disclosure* terhadap *earnings informativeness* adalah:

$$CAR = \beta_0 + \beta_1UE + \beta_2SDQ + \beta_3SIZE + \beta_4DER + \beta_5ROA + \varepsilon$$

Keterangan:

CAR : Return saham kumulatif dalam tiga hari pengumuman *disclosure*

UE : Perbedaan antara laba aktual dengan ekspektasi ( $EPS_t - EPS_{t-1}$ )

SDQ : Tingkat kualitas *sustainability disclosure*

SIZE : *Logaritma total sales* sebagai proksi ukuran perusahaan

DER : *Debt to equity ratio* sebagai proksi struktur modal

ROA : *Return on Asset* sebagai proksi performa perusahaan

$\varepsilon$  : *Error*

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Dari 194 sampel yang memenuhi kriteria, terdapat 11 sampel yang dieliminasi atau sekitar 5.67% dari sampel awal pada permodelan *sustainability disclosure level*. Hal ini dikarenakan pada sampel awal belum lolos uji normalitas. Setelah dieliminasi berdasarkan hasil *box plot*, nilai *Asymp. Sig. (2-tailed)* pada permodelan *sustainability disclosure level* bernilai 0.200. Sedangkan pada permodelan *sustainability disclosure quality* terdapat 10 sampel yang dieliminasi atau sekitar 5.15% dari sampel awal karena nilai residual belum berdistribusi normal. Setelah *outlier* dieliminasi, *Asymp. Sig. (2-tailed)* bernilai 0.200. Kedua persamaan regresi telah lolos uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, dan uji autokorelasi. Selain itu, kedua regresi telah lolos uji simultan dengan F-test karena nilai signifikansinya lebih kecil dari 5%, yaitu 0,001. Berikut adalah hasil analisis koefisien determinasi untuk kedua regresi.

Tabel 1. Hasil Analisis Koefisien Determinasi

Variabel Dependen	Adjusted R Square
CAR (SDL)	0,082
CAR (SDQ)	0,082

Dari hasil analisis koefisien determinasi di atas ditunjukkan bahwa variabel independen SDL dan variabel kontrol SIZE, DER, dan ROA berpengaruh secara simultan terhadap variabel dependen CAR sebesar 8,2%. Hal ini berarti sebesar 91,8% regresi ini dipengaruhi oleh variabel dan faktor lain diluar persamaan. Sedangkan koefisien determinasi untuk persamaan *sustainability disclosure quality* juga menghasilkan nilai 8,2%. Hal ini berarti variabel independen SDQ dan variabel kontrol SIZE, DER, dan ROA berpengaruh secara simultan terhadap variabel CAR sebesar 8,2%. Sedangkan sisanya, yaitu 91,8% dipengaruhi oleh faktor lain diluar variabel penelitian. Hasil koefisien determinasi menghasilkan nilai yang sama karena hanya terdapat perbedaan 1 sampel antara kedua regresi.

Berikut adalah hasil uji regresi linier berganda pada regresi *sustainability disclosure level* dan *sustainability disclosure quality*.

Tabel 2. Hasil Uji Regresi Linier dalam Permodelan *Sustainability Disclosure Level*

Variabel Dependen	Variabel Independen	B	Sig.
CAR	(Constant)	-0,190	0,005
	UE	0,002	0,021
	SDL	0,028	0,180
	SIZE	0,006	0,007
	DER	0,008	0,026
	ROA	-0,018	0,514

Tabel 3. Hasil Uji Regresi Linier dalam Permodelan *Sustainability Disclosure Quality*

Variabel Dependen	Variabel Independen	B	Sig.
CAR	(Constant)	-0,176	0,010
	UE	0,002	0,016
	SDQ	0,067	0,149
	SIZE	0,005	0,016
	DER	0,009	0,016
	ROA	-0,021	0,437

## **H<sub>1</sub> - Kuantitas *Sustainability Disclosure* Berpengaruh Positif terhadap *Earnings Informativeness***

Dari hasil uji parsial dengan t-test diperoleh hasil bahwa kuantitas *sustainability disclosure* berpengaruh secara positif dan tidak signifikan dengan *cumulative abnormal return* (CAR). Hal ini berarti tidak ada pengaruh antara kuantitas pengungkapan laporan keberlanjutan dengan keinformatifan laba. Perusahaan dengan jumlah item pengungkapan laporan keberlanjutan lebih banyak tidak berarti akan meningkatkan keinformatifan laba. Hal ini dikarenakan investor Indonesia belum melihat laporan keberlanjutan sebagai sarana untuk pengambilan keputusan investasi. Hasil ini juga sesuai dengan penelitian Amrousy, Gavius, Katz, dan Yosef (2012). Mereka melakukan pengujian apakah terdapat perbedaan pengaruh reaksi pasar antara perusahaan yang menerbitkan *sustainability report* dengan yang tidak menerbitkan *sustainability report*. Penelitian menyatakan bahwa tidak terdapat perbedaan hasil antara kedua pasar tersebut, yakni tidak ada perbedaan reaksi pasar antara perusahaan yang menerbitkan *sustainability report* dengan yang tidak.

Sedangkan berdasarkan penelitian di Indonesia, Prayosho dan Hananto (2013) menyatakan bahwa tidak ada pengaruh yang signifikan antara penerbitan *sustainability report* dengan laba abnormal saham baik sebelum publikasi laporan, saat publikasi laporan, maupun setelah publikasi laporan. Menurut Prayosho dan Hananto (2013), investor belum mampu dipengaruhi oleh informasi dalam *sustainability report* dalam menentukan keputusan investasi. Hal ini dikarenakan investor Indonesia belum memahami pentingnya pengelolaan berkelanjutan sehingga mereka belum peduli terhadap kinerja laporan keberlanjutan.

## **H<sub>2</sub> - Kualitas *Sustainability Disclosure* Berpengaruh Positif terhadap *Earnings Informativeness***

Dari hasil uji t-test diperoleh kesimpulan bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan antara kualitas pengungkapan dalam laporan keberlanjutan dengan *cumulative abnormal return*. Hal ini berarti kualitas pelaporan yang baik tidak mempengaruhi keinformatifan laba. Hal ini dikarenakan investor belum melihat laporan keberlanjutan sebagai bentuk keseriusan perusahaan dalam mengelola perusahaan. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian Azkia dan Mulyani (2018) yang menyatakan bahwa tidak terdapat perbedaan nilai perusahaan yang signifikan pada perusahaan yang memenangkan penghargaan Sri Kehati dan yang tidak memenangkan penghargaan. Kualitas laporan keberlanjutan diprosikan dengan pemenang penghargaan Sri Kehati. Mereka juga melengkapi penelitian dengan menyebarkan kuisioner ke beberapa manajer investasi. Hasil kuisioner menyatakan bahwa *sustainability report* belum menjadi pertimbangan dominan bagi investor dalam mengambil keputusan investasi. Dapat disimpulkan bahwa kualitas pengungkapan tidak mempengaruhi keinformatifan laba karena investor Indonesia belum memandang penerbitan *sustainability report* sebagai pertimbangan keputusan investasi.

## **KESIMPULAN DAN SARAN**

### **Kesimpulan**

Dari hasil pengolahan data yang telah peneliti lakukan, didapatkan kesimpulan bahwa kuantitas *sustainability disclosure* berkorelasi positif dan tidak signifikan dengan *cumulative abnormal return* (CAR). Hal ini berimplikasi pada ditolaknya H<sub>1</sub>. Dari hasil ini dapat disimpulkan bahwa tidak ada pengaruh antara kuantitas pengungkapan laporan keberlanjutan dengan keinformatifan laba. Perusahaan dengan jumlah item pengungkapan laporan keberlanjutan lebih banyak tidak berarti akan meningkatkan keinformatifan laba. Hal ini dikarenakan investor di Indonesia belum mempertimbangkan laporan keberlanjutan sebagai sarana untuk menentukan keputusan investasi.

Sedangkan untuk hipotesis kedua, kualitas *sustainability disclosure* tidak memiliki pengaruh signifikan dengan *cumulative abnormal return* (CAR). Hal ini berimplikasi pada ditolaknya H<sub>2</sub>. Maka dapat disimpulkan bahwa kualitas pelaporan yang baik tidak mempengaruhi keinformatifan laba. Investor belum memandang kualitas yang tinggi dalam laporan keberlanjutan sebagai bentuk keseriusan perusahaan, sehingga kualitas yang tinggi tidak mempengaruhi respon investor.

## Saran

Terdapat beberapa keterbatasan peneliti selama melakukan proses penelitian ini. Oleh sebab itu, saran untuk peneliti selanjutnya adalah dengan memperluas objek dengan menambah jangka waktu penelitian. Hal ini dikarenakan semakin panjang jangka waktu yang diteliti maka akan meningkatkan akurasi penelitian dalam menganalisis pengaruh kuantitas dan kualitas *sustainability disclosure* terhadap keinformatifan laba. Selain itu peneliti selanjutnya dapat memperluas penggunaan variabel kontrol seperti tingkat pengeluaran penelitian dan pengembangan (Laskar dan Maji, 2018), variabel *dummy* usia perusahaan (Swarnapali, 2019), dan sebagainya. Penambahan variabel kontrol dapat mengurangi bias dalam persamaan regresi dan diharapkan regresi akan semakin menggambarkan pengaruh kuantitas dan kualitas *sustainability disclosure* terhadap *earnings informativeness*. Peneliti selanjutnya dapat melakukan analisis lebih dalam dengan menganalisis perbedaan respon investor antara perusahaan yang menerbitkan *sustainability report* dengan level pengungkapan dan kualitas yang tinggi dengan yang tidak. Perbaikan ini perlu dilakukan agar penelitian lebih lanjut dapat dikembangkan

## DAFTAR PUSTAKA

- Amrousy, Z., Gavius, I., Katz, H., & Yosef, R. 2012. Corporate social responsibility (CSR) and firm performance. *Journal of modern accounting and auditing*, Vol. 8 (11): 1691.
- Azka, Salina dan Mulyani, Sri. 2018. Analisis Beda Kualitas Sustainability Reporting terhadap Nilai Perusahaan. *SIKAP*, Vol. 3 (1): 1-16.
- Bona-Sanchez *et al.* 2017. Sustainability disclosure, dominant owners and earnings informativeness. *Research in International Business and Finance*, Vol. 39: 625-639.
- Chamangard, A., Abadi, K., & Janani, M. H. 2013. The Role of Disclosure Quality in Financial Reporting. *European Online Journal of Natural and Social Sciences*, Vol. 2 (3): 439–443.
- Choi, J *et al.* 2010. Corporate social responsibility and corporate financial performance: evidence from Korea. *Australian Journal of Management*, Vol. 35 (3): 291-311.
- Cormier, D., and Magnan, M. 1999. Corporate Environmental Disclosure Strategies: Determinants, Costs and Benefits. *Journal of Accounting, Auditing and Finance*, Vol. 14 (4): 429-451.
- Dechow *et al.* 2010. Understanding earnings quality: a review of the proxies, their determinants and their consequences. *Journal of Accounting and Economics*, Vol. 50 (2): 344-401.
- Devalle *et al.* 2016. Disclosure indexes and compliance with mandatory disclosure - The case of intangible assets in the Italian market. *Advances in Accounting*, Vol. 35: 8-25.
- Guthrie, J., Petty, R., Ferrier, F. and Wells, R. 1999. There is no accounting for intellectual capital in Australia: a review of annual reporting practices and the internal measurement of intangibles within Australian organizations. *Working Paper*. OECD Symposium on Measuring and Reporting of Intellectual Capital.



- Kristia, E. dan Septiani, A. 2019. Pengaruh Kuantitas dan Kualitas Sustainability Disclosure terhadap Innate dan Discretionary Earnings Quality. *Diponegoro Journals of Accounting*, Vol. 8 (3): 1-14
- Laskar, N. dan Maji, S.G. 2018. Disclosure of corporate sustainability performance and firm performance in Asia. *Asian Review of Accounting*, Vol. 26 (4): 414-443.
- Lee, D. 2017. Corporate Social Responsibility and Management Forecast Accuracy. *Journal of Business Ethics*, (140): 353–367.
- Lo, S. and Sheu, H. 2007. Is corporate sustainability a value-increasing strategy for business?. *Corporate Governance An International Review*, Vol. 15 (2): 345-358.
- Muttakin *et al.* 2015. Corporate social responsibility disclosures and earnings quality: are they a reflection of managers' opportunistic behavior?. *Managerial Auditing Journal*, Vol. 30 (3): 277-298.
- Myburgh, J.E. 2001. The informativeness of voluntary disclosure in the annual reports of listed industrial companies in South Africa. *Meditari Accountancy Research*, Vol. 9 (1): 199-216.
- OJK. 2017. *Infografis Lembaga Jasa Keuangan dan Emiten Penerbit Sustainability Report*. <https://www.ojk.go.id/sustainable-finance/id/publikasi/riset-dan-statistik/Pages/Sustainability-Report-bagi-Lembaga-Jasa-Kuangan-dan-Emiten.aspx> (diunduh tanggal 10 Juni 2020)
- OJK. 2016. *Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas*. <https://www.ojk.go.id/sustainable-finance/id/peraturan/undang-undang/Pages/Undang-Undang-No.-40-tahun-2007-tentang-Perseroan-Terbatas.aspx> (diunduh tanggal 6 Mei 2020)
- Prayoso, I. S., & Hananto, H. 2013. Pengaruh sustainability reporting terhadap abnormal return saham pada badan usaha sektor pertambangan yang terdaftar di BEI periode 2010-2012. *Calyptra*, Vol. 2 (2): 1-12.
- Prior *et al.* 2008. Are socially responsible managers really ethical? Exploring the relationship between earnings management and corporate social responsibility. *Corporate Governance An International Review*, Vol. 16 (3): 160-177.
- Short, J. E. 2009. The Effect of Disclosures by Management, Analysts , and Business Press on Cost of Capital , Return Volatility , and Analyst Forecasts : A Study Using Content Analysis. *The Accounting Review*, Vol. 84 (5): 1639–1670.
- Swarnapali, RM Nayana Chandani. 2019. Sustainability disclosure and earnings informativeness: evidence from Sri Lanka. *Asian Journal of Accounting Research*, Vol. 5 (1): 33-46.
- Tarigan, J., dan Samuel, H. 2014. Pengungkapan Sustainability Report dan Kinerja Keuangan. *Jurnal Akuntansi dan Keuangan*, Vol. 16 (2): 88-101.

# *Buku Panduan Peserta*

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII 2021**

*“Transforming Organizations for  
Sustainable Development Goals”  
Pangguh Mening!*



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

---

## **Daftar Isi Buku Panduan KRA VIII Tahun 2021**

- A. SAMBUTAN KETUA PANITIA KRA VIII TAHUN 2021**
- B. SAMBUTAN DEKAN FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SAYYID ALI RAHMATULLAH (UIN SATU)  
TULUNGAGUNG**
- C. SAMBUTAN KOORDINATOR FORUM DOSEN AKUNTANSI PERGURUAN  
TINGGI JAWA TIMUR (FDAPT) IAI KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK  
(KAPd)**
- D. SAMBUTAN KETUA IAI WILAYAH JAWA TIMUR**
- E. SAMBUTAN KETUA IAI KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK (KAPd)**
- F. LATAR BELAKANG**
- G. BIDANG KAJIAN**
- H. TEMPAT PENYELENGGARAAN ACARA**
- I. PROTOKOL KRA VIII**
- J. SUSUNAN ACARA**
- K. SUSUNAN PARALEL SEMINAR DAN FORUM PENGABDIAN MASYARAKAT  
KRA VIII TAHUN 2021**
- L. JADWAL PRESENTASI PAPER**
- M. SEKILAS KABUPATEN TULUNGAGUNG**
- N. PENDUKUNG KRA VIII TAHUN 2021**

## A. SAMBUTAN KETUA PANITIA KRA VIII TAHUN 2021

*Bismillahirrahmanirrahim*

*Assalamu 'alaikum warahmatullahi wa barakatuh*

Yang Kami hormati:

1. Menteri Badan Usaha Milik Negara (Bapak Erick Thohir, B.A., M.B.A.)
2. Gubernur Provinsi Jawa Timur (Ibu Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si.)
3. Bupati Tulungagung (Bapak Drs. Maryoto Birowo, M.M.)
4. Ketua DPN IAI (Bapak Prof. Mardiasmo, MBA., Ph.D., CFrA., QIA., Ak., CA., FCMA., CGMA.)
5. Ketua IAI KAPd (Ibu Prof. Dr. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak., CA., CMA.)
6. Ketua IAI Wilayah Jawa Timur (Bapak Prof. Basuki, M.Com(Hons)., Ph.D., Ak., CMA., CA., ASEAN CPA.)
7. Rektor Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah (UIN Satu) Tulungagung (Bapak Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag.)
8. Ketua Forum Dosen Akuntansi Perguruan Tinggi Jawa Timur IAI KAPd (Bapak Dr. Roekhudin, M.Si., Ak., CA.)
9. Semua Pemakalah, Reviewer, dan peserta KRA VIII yang berbahagia

Puja puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah Swt. yang telah melimpahkan rahmat dan taufikNya, sehingga kita dapat mengikuti acara kegiatan Konferensi Regional Akuntansi (KRA) VIII yang diselenggarakan oleh UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung dalam keadaan sehat wal'afiat tidak kurang suatu apapun. Shalawat dan salam kita limpahkan kepada Nabi Agung akhir zaman Muhammad Saw. yang telah membimbing kita menuju jalan kebenaran yang diridhoiNya. Sebagaimana KRA sebelumnya, acara KRA VIII ini juga dilaksanakan masih secara *daring (online)*, karena negara kita sampai saat ini masih belum bebas dari Pandemi Covid 19.

Tema KRA VIII ini adalah *“Transforming Organizations for Sustainable Development Goals, #Pangguh Mening.* Pada dasarnya sebuah transformasi (perubahan) akan selalu dibutuhkan lebih-lebih jika sebuah organisasi menemui jalan buntu, dan sebenarnya perubahan itu adalah sebuah keniscayaan. Karena itu sebuah organisasi juga harus pandai-pandai menata diri, kapan saatnya harus melakukan perubahan yang diperlukan dalam rangka untuk meraih tujuan yang telah ditetapkan. Hal ini akan menjadi tantangan bagi kita semua, tidak terkecuali bagi seorang akuntan. Seorang Akuntan harus selalu berkembang mengikuti perkembangan yang ada, layaknya Ilmu Akuntansi yang selalu berkembang dan fleksibel terhadap perubahan ekonomi. Disamping itu seorang Akuntan harus memiliki prinsip transparansi, akuntabel, dan responsibilitas yang selaras dengan tujuan SDG's pada pilar ekonomi Islam yaitu kesejahteraan, kemaslahatan, kebermanfaatn, universal, dan keberlanjutan.

Dengan kerja keras dan perjuangan yang luar biasa dari seluruh panitia KRA VIII dalam mempromosikan acara KRA ini di tengah-tengah terpaan pandemi Covid 19 gelombang 2, sampai pada batas waktu yang ditentukan, artikel (paper) yang terkumpul kurang lebih 240 paper. Dengan melalui seleksi tim reviewer akhirnya 152 paper dinyatakan lolos dan berhak mengikuti presentasi di acara KRA VIII ini.



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

---

Pada kesempatan ini, sebagai ketua panitia, izinkan kami menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah mendukung terselenggaranya konferensi ini. Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada Rektor Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah (UIN Satu) Tulungagung, Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Satu Tulungagung, dan Ketua Ikatan Akuntan Indonesia KAPd. Kami juga menghaturkan terima kasih kepada *keynote speech* dalam hal ini Bapak Erick Thohir, B.A., M.B.A. (Menteri Badan Usaha Milik Negara/BUMN), Ibu Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si. (Gubernur Provinsi Jawa Timur), Bapak Drs. Maryoto Birowo, M.M. (Bupati Tulungagung). Selanjutnya ucapan terima kasih kami sampaikan kepada para pembicara, yaitu, Prof. Mardiasmo, MBA., Ph.D., CfrA., QIA., Ak., Ak., CA., FCMA., CGMA. (Ketua DPN IAI); Prof. Ir. Nizam, M. Sc., DIC., Ph.D. (Direktur Jederal Pendidikan Tinggi Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan RI); Prof. Dr. Mohammad Nasih, SE., MT., Ak., CA., CMA (Rektor Universitas Airlangga); Muhammad Supriyadi, SE., Ak., CA. (Direktur Keuangan & Human Capital PT. Semen Gresik dan Ketua Bidang Hubungan Korporat IAI Wilayah Jawa Timur); Prof. Eko Ganis Sukoharsono, SE., M.Com (Hons)., Ph.D., CSRS. (Guru Besar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya). Juga, Kami mengucapkan terima kasih kepada semua presenter dan peserta konferensi ini dan juga kepada seluruh sponsor yang mendukung KRA VIII ini. Kami berharap konferensi ini dapat menjadi salah satu sumber pengembangan paradigma baru dalam praktik akuntansi dalam menyukseskan SDG's.

*Wassalamu'alaikum warahmatullahi wa barakatuh*

**Dr. Oomarul Huda, M.Ag.**

Ketua Panitia KRA VIII Tahun 2021



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

## **B. SAMBUTAN DEKAN FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SAYYID ALI RAHMATULLAH (UIN SATU) TULUNGAGUNG**

Menteri Badan Usaha Milik Negara, Bapak Erick Thohir, B.A., M.B.A.  
Gubernur Provinsi Jawa Timur, Ibu Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si.  
Rektor UIN SATU Tulungagung, Bapak Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag.  
Bupati Tulungagung, Drs. Maryoto Birowo, MM.  
Ketua DPN IAI, Bapak Prof. Mardiasmo, MBA, Ph.D.  
Ketua IAI KAPd, Ibu Prof. Dr. Dian Agustia, SE, M.Si  
Ketua Panitia Pelaksana  
Co-Host yang mendukung  
Para peserta KRA VIII yang tidak bisa sebutkan satu persatu  
Hadirin semua

*Assalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokaatuh*

Alhamdulillah, kita ucapkan, atas segala rahmat dan inayah Allah SWT, kita bisa berkumpul di UIN Sayyid Ali Rahmatullah ini dalam keadaan sehat wal afiyat. Shalawat dan salam juga kita haturkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membawa kita dari zaman kegelapan menuju era penuh cahaya ilmu pengetahuan dan teknologi.

Kita berkumpul di kampus ini, baik secara langsung (luring), lewat zoom, maupun lewat Satu TV Channel yang terhubung ke Youtube secara live, adalah dalam rangka melaksanakan KRA VIII, sebuah ajang rutin tahunan yang mendiseminasikan hasil-hasil penelitian para dosen, mahasiswa, dan praktisi, sebuah ajang akademik bergengsi di Indonesia dalam bidang akuntansi, sebuah ajang yang mewadahi karya-karya ilmiah terbaik dan mempublikasikannya pada masyarakat nasional dan internasional. Karena itu, kepada para peserta dan delegasi yang berasal dari seluruh penjuru tanah air, kami ucapkan “Selamat datang” dan “Selamat bergabung” dalam acara KRA VIII di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, UIN SATU Tulungagung, Selamat datang di bumi suci Tulungagung, bumi tempat para resi menimba ilmu dan menempa spiritual, bumi yang menjadi pusat dakwah dan peradaban.

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN SATU Tulungagung merupakan Fakultas yang baru berusia 7 tahun. Meskipun demikian, fakultas ini memiliki cita-cita yang tinggi, yaitu menjadi pusat pengkajian, pengembangan, dan penerapan ilmu ekonomi dan bisnis Islam di tingkat nasional dan regional. Karena itu, kami dan semua yang ada di fakultas terus menerus bekerja keras untuk selalu meningkatkan kualitas pembelajaran, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, serta memproduksi karya-karya ilmiah yang bisa dikonsumsi masyarakat luas. Karena itu, pelaksanaan KRA VIII ini merupakan bagian penting dalam mewujudkan cita-cita tersebut. Melalui acara ini para dosen dapat meneguhkan eksistensinya melalui karya yang dibuatnya, mendapatkan input bermanfaat dari para pakar, dan akhirnya memberikan kontribusi bagi masyarakat melalui karya-karya publikasinya. Para dosen juga dapat berkolaborasi dengan mahasiswa sehingga mereka memahami dunia keilmuan yang digelutinya, dan menyadari betapa luasnya ilmu yang belum diketahuinya.



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

---

Karena itu, bagi kami, KRA VIII bukan sekedar acara formalitas yang setiap tahun diadakan secara tertib dan digilir tempatnya dari satu lokasi ke lokasi lainnya, tetapi lebih jauh dari itu, KRA merupakan pembangunan kesadaran bagaimana seorang anak berusia 7 tahun melihat peta global akan cita-cita yang hendak ditujunya, tentang lingkungan dan orang-orang dewasa yang siap bekerjasama mengantarkannya. Karena itu pula, kami yang sebenarnya masih tergolong anggota baru langsung bersedia menerima tawaran untuk menjadi Host dalam KRA VIII ini. Viva IAI Jawa Timur, viva KRA, panggah menning!

*Wassalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokaatuh.*

Tulungagung, 06 Oktober 2021

**Dr. Dede Nurohman, M. Ag.**

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam,  
UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung

### C. SAMBUTAN KOORDINATOR FORUM DOSEN AKUNTANSI PERGURUAN TINGGI JAWA TIMUR (FDAPT) IAI KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK (KAPd)

*Assalamu 'alaikum wr wb*

Yang sama-sama kita hormati:

- Menteri Badan Usaha Milik Negara, Bapak Erick Thohir, BA., MBA
- Gubernur Provinsi Jawa Timur, Ibu Dra. Hj. Khofifah Indarparawansa, MSi
- Rektor Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung, Bapak Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag.
- Ketua DPN IAI, bapak Prof. Mardiasmo, PhD., Ak., CA
- Bupati Tulungagung, Bapak Maryoto Birowo
- Ketua KAPd IAI, Ibu Prof. Dr. Dian Agustia, Ak., MSi., CA., CMA
- Para narasumber/reviewer/pembahas, pemakalah serta hadirin peserta KRA yang saya hormati.

Konferensi Regional Akuntansi (KRA) adalah merupakan wadah bagi para akademisi dan praktisi untuk melakukan penelitian mendiskusikan kajian-kajian empiris di bidang ilmu Akuntansi maupun praktis. Kajian-kajian tersebut dilakukan dalam rangka untuk menjaga ketersambungan antara dunia akademisi dan profesi dengan dunia praktik. KRA juga membahas munculnya isu-isu terkini (*current issues*) di bidang akuntansi. Selain itu KRA adalah sebuah tradisi akademik yang telah dibangun bertahun-tahun lalu oleh IAI Kompartemen Akuntan Pendidik DPN IAI bekerjasama dengan IAI Wilayah Jawa Timur dan banyak Perguruan Tinggi se Jawa Timur.

KRA ke 8 kali ini diselenggarakan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung yang didukung oleh 38 perguruan tinggi sebagai *co-host*. Tema KRA 8 adalah: “**Transforming Organization for Sustainable Development Goals: Pangkah Mening!**”. *Sustainable Development* merupakan sebuah usaha untuk mewujudkan lingkungan yang berkelanjutan. Artinya, lingkungan yang kita nikmati sekarang juga akan dinikmati oleh generasi kita di masa yang akan datang.

Kita tidak boleh mewariskan lingkungan yang buruk kepada generasi mendatang. Pembangunan harus diarahkan untuk menjaga lingkungan tetap lestari dan memberikan kemaslahatan umat manusia baik sekarang atau di masa yang akan datang yang dikenal dengan *Sustainable Development Goals (SDGs)*. KRA tetap “**MENING**” meskipun terganggu kondisi pandemi COVID-19. Saya berharap kondisi tersebut tidak mengurangi keseriusan pemakalah, presenter dan peserta KRA dan tidak mengurangi kualitas makalah yang dibahas.

Selamat berkonferensi, semoga Allah selalu menyertai kita semua.

*Wassalamu 'alaikum wr wb*

**Dr. Roekhudin, M.Si., AK., CA., CSRS.**  
Ketua FDAPT Jawa Timur IAI KAPd



## D. SAMBUTAN KETUA IAI WILAYAH JAWA TIMUR

*Assalamu 'alaikum wr wb*

Yang sama-sama kita hormati:

Menteri Badan Usaha Milik Negara, Bapak Erick Thohir, BA., MBA

Gubernur Provinsi Jawa Timur, Ibu Dra. Hj. Khofifah Indarparawansa, MSi

Rektor Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung, Bapak Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag.

Ketua DPN IAI, bapak Prof. Mardiasmo, PhD., Ak., CA

Bupati Tulungagung, Bapak Maryoto Birowo

Ketua KAPd IAI, Ibu Prof. Dr. Dian Agustia, Ak., MSi., CA., CMA

Para narasumber/reviewer/pembahas, pemakalah serta hadirin peserta KRA yang saya hormati,

Konferensi Regional Akuntansi (KRA) adalah sebuah tradisi akademik yang telah dibangun bertahun-tahun lalu oleh IAI Kompartemen Akuntan Pendidik DPN IAI bekerjasama dengan IAI Wilayah Jawa Timur dan banyak Perguruan Tinggi se Jawa Timur. KRA adalah merupakan wadah bagi para akademisi dan praktisi untuk melakukan penelitian di disiplin ilmu akuntansi dan mendiskusikan kajian-kajian empiris maupun praktis tersebut. Kajian-kajian tersebut dilakukan dalam rangka untuk menjaga ketersambungan antara dunia akademisi dan profesi dengan dunia praktik. KRA juga membahas munculnya isu-isu terkini (*current issues*) di bidang akuntansi.

KRA kali ini adalah KRA ke 8 diselenggarakan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung, didukung oleh 38 perguruan tinggi sebagai *co-host*. Adapun tema KRA 8 adalah: “***Transforming Organization for Sustainable Development Goals: Pangkah Mening!***”. *Sustainable Development* adalah sebuah usaha agar suasana dan lingkungan yang kita nikmati sekarang juga akan dinikmati oleh anak cucu kita di masa yang akan datang. Artinya bahwa kita tidak boleh mewariskan lingkungan yang buruk kepada anak cucu. Pembangunan harus diarahkan kearah kemaslahatan umat manusia sekarang dan masa yang akan datang yang dikenal dengan *Sustainable Development Goals (SDGs)*. Secara umum terdapat 17 goals yang saling terikat satu sama lain dalam SDG's, bahkan Provinsi Jawa Timur menambah 1 goal lagi yaitu “Kelembagaan Desa Dinamis dan Budaya Desa Adaptif”, menjadikan SDGs Prov Jatim menjadi 18 goals. Topik inilah yang akan dibahas secara tuntas dalam KRA kali ini. Walaupun kemeriahan KRA ini sedikit terganggu karena adanya pandemi Covid 19, namun saya berharap kondisi *pandemic* ini tidak mengurangi keseriusan pemakalah, presenter dan peserta KRA dan tidak mengurangi kualitas makalah yang dibahas.

Selamat berkonferensi, semoga *the Force of Allah* selalu menyertai anda semua.

*Wassalamu 'alaikum wr wb*

**Prof. Basuki, MCom(Hons), PhD., Ak., CA., ASEAN CPA.**  
Ketua IAI Wilayah Jawa Timur



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

## E. SAMBUTAN KETUA IAI KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK (KAPd)

*Bismillahirrahmanirrahim,  
Assalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh.*

Alhamdulillah, puji syukur kami panjatkan Kehadirat Allah SWT yang telah memberikan Rahmat Hidayah-Nya, sehingga Konferensi Regional Akuntansi (KRA) VIII Tahun 2021 di Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung dapat terlaksana dengan sukses.

KRA VIII tahun 2021 Virtual merupakan salah satu kegiatan Ikatan Akuntan Indonesia Kompartemen Akuntan Pendidik (IAI-KAPd) Forum Dosen Akuntansi Perguruan Tinggi Jawa Timur (FDAPT Jawa Timur) yang berkoordinasi dan bekerjasama dengan Ikatan Akuntan Indonesia (IAI) Wilayah Jawa Timur dengan tuan rumah FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung

Tujuan Konferensi ini untuk meningkatkan kontribusi para akademisi dan profesional dalam pengembangan riset akuntansi, dan juga sebagai media diskusi dan komunikasi ilmiah, dalam membangun budaya meneliti dan publikasi di Indonesia. Hasil penelitian diharapkan bermanfaat bagi pengembangan ilmu dan kesejahteraan manusia. Tidak berhenti sampai laporan penelitian saja namun harus dipublikasikan. Dalam mempublikasikan akan bekerjasama dengan jurnal-jurnal nasional yang tergabung dalam Aliansi Jurnal IAI-KAPd.

Selamat dan sukses Konferensi Regional Akuntansi VIII tahun 2021, dengan tema **“Transforming Organizations for Sustainable Development Goals. Pangkah Mening !”**. Jumlah Co-Host yang mendukung pelaksanaan KRA VIII tahun 2021 sebanyak 36 Perguruan Tinggi. Luar Biasa, sinergi bersama membangun budaya penelitian. **Matur Nuwun.**

Terima kasih kami sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu terlaksananya konferensi ini. Kami mengapresiasi reviewer, pemakalah, peserta dan panitia yang luar biasa yang telah bekerja keras dalam penyelenggaraan KRA VIII 2021 sehingga acara konferensi ini terlaksana dengan baik. Semoga pelaksanaan KRA VIII 2021, bermanfaat bagi dunia pendidikan di Indonesia. Aamiin YRA.

Salam dan sukses selalu  
*Wabillahitaufik Walhidayah,  
Wassalamu'alaikum Warahmatullah Wabarakatuh.*

**Prof. Dr. Dian Agustia, SE, M.Si, Ak. CA., CMA.**  
Ketua IAI-KAPd,

## F. LATAR BELAKANG

*Sustainable Development Goals* (SDGs) merupakan suatu rencana aksi global yang disepakati oleh para pemimpin dunia, termasuk Indonesia, guna mengakhiri kemiskinan, mengurangi kesenjangan dan melindungi lingkungan. Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (TPB) atau *Sustainable Development Goals* (SDGs) dideklarasikan pada tanggal 25 September 2015 di Kantor Pusat PBB New York oleh 193 negara sebagai komitmen Agenda Pembangunan Global. Tujuan Pembangunan Berkelanjutan merupakan kelanjutan dan penyempurnaan dari Tujuan Pembangunan Milenium atau *Millennium Development Goals* (MDGs) yang sudah dilaksanakan selama periode 2000-2015. SDGs memiliki 17 target tujuan dan 169 target yang terukur, yang diharapkan dapat dicapai pada tahun 2030 (SDG2030Indonesia). SDGs juga berlaku untuk seluruh negara secara universal sehingga seluruh negara memiliki andil dalam pencapaian tujuan dan target-target SDGs.

SDGs diberlakukan dengan prinsip-prinsip universal, integrasi dan inklusif untuk meyakinkan bahwa tidak akan ada seorang pun yang terlewatkan atau “*No-one Left Behind*”. Prinsip ini menekankan akan keterlibatan dari seluruh aktor pembangunan selain Pemerintahan yakni *Civil Society Organization* (CSO), sektor swasta, akademisi, dan lain-lain. Dalam rangka pencapaian tujuannya selain peran pemerintah, SDGs juga melibatkan aktor-aktor pembangunan masyarakat lainnya untuk berkontribusi dalam mengakhiri masalah-masalah global. Selain kontribusi masyarakat, prinsip *Leave No One Behind* juga berarti target pencapaian SDGs harus dapat menjawab permasalahan masyarakat yang tertinggal.

17 tujuan SDGs dapat dikelompokkan dalam empat pilar, yakni pembangunan manusia, pembangunan ekonomi, pembangunan lingkungan hidup, dan governance. Pilar pembangunan manusia lekat dengan penyediaan pelayanan dasar sehingga tujuan SDGs yang dapat dikelompokkan dalam beberapa sektor. Sektor-sektor itu adalah menjamin kehidupan yang sehat, memastikan pemerataan kualitas pendidikan dan pendidikan inklusif serta pembelajaran seumur hidup untuk semua, mengakhiri kemiskinan dan mencapai kesetaraan gender, serta memberdayakan semua perempuan dan anak perempuan. Tujuan SDGs pada pilar pembangunan lingkungan hidup antara lain memastikan ketahanan pangan dan gizi yang baik, mencapai akses universal ke air dan sanitasi, menjamin energi yang berkelanjutan, memastikan pola konsumsi dan produksi berkelanjutan, mengambil tindakan untuk memerangi perubahan iklim dan dampaknya, mengelola aset sumber daya alam secara berkelanjutan, mengelola ekosistem yang berkelanjutan dan menghentikan hilangnya keanekaragaman hayati. Sedangkan tujuan SDGs di pilar ekonomi yakni mempromosikan pertumbuhan ekonomi yang berkelanjutan dan pekerjaan yang layak untuk semua, membangun infrastruktur, mempromosikan industrialisasi yang inklusif dan berkesinambungan dan mendorong inovasi, membuat kota-kota dan pemukiman manusia inklusif, aman, ulet, dan berkelanjutan. Dalam bidang *governance*, tujuan SDGs antara lain mengurangi kesenjangan dalam dan antarnegara, memastikan masyarakat stabil dan damai, dan memperkuat cara pelaksanaan dan merevitalisasi kemitraan global untuk pembangunan berkelanjutan.

Dalam rangka mencapai tujuan SDGs tersebut diperlukan strategi dan langkah-langkah yang melibatkan seluruh pihak, baik pemerintah, swasta maupun masyarakat secara luas. Salah satu cara mencapai tujuan SDGs ialah dengan transformasi organisasi baik pemerintah maupun swasta. Transformasi organisasi merupakan suatu strategi dan implementasi untuk membawa organisasi dari bentuk dan sistem yang lama ke bentuk dan sistem yang baru dengan menyesuaikan seluruh elemen turunannya (sistem, struktur, people, culture) dalam rangka meningkatkan efektivitas organisasi untuk

mencapai tujuan yang telah ditetapkan selaras dengan tujuan SDGs serta visi dan misi organisasi/perusahaan. Untuk mencapai 17 tujuan SDGs tersebut, maka diperlukan berbagai riset dan artikel penelitian serta review komprehensif di bidang yang terkait dengan pembangunan berkelanjutan/SDGs yang dapat berkontribusi untuk meningkatkan pemahaman dan mendorong inisiatif dan tindakan aplikatif serta aktivitas berbasis sustainability.

Konferensi Regional Akuntansi (KRA) merupakan acara Ikatan Akuntan Indonesia Kompartemen Akuntan Pendidik (IAI KAPd) yang bekerja sama dengan beberapa perguruan tinggi di Indonesia. KRA menjadi wadah bagi para akademisi dan praktisi untuk melakukan dan mendiskusikan kajian-kajian empiris maupun praktis di ranah disiplin ilmu akuntansi dan keuangan. KRA bertujuan untuk menyediakan sarana bagi akademisi dan praktisi dalam melakukan kajian ilmiah mengenai keilmuan, utamanya di Bidang Akuntansi. KRA dilaksanakan berkelanjutan setiap tahun dengan berbagai macam tema yang diusung masing-masing oleh Perguruan Tinggi di Jawa Timur. KRA sebelumnya yang telah terselenggara mengusung tema sebagai berikut:

1. KRA I pada tahun 2014 dengan tema “*Accounting For Welfare*” diselenggarakan di FEB Universitas Airlangga
2. KRA II Tahun 2015 yang mengangkat tema “Strategi Pengembangan Pendidikan Akuntansi dalam Era Masyarakat Ekonomi ASEAN” diselenggarakan di FEB Universitas Kanjuruhan Malang.
3. KRA III Tahun 2016 diselenggarakan di Kota Jember dengan tema Akuntansi Hijau dan Forensik untuk Merespon Dinamika Perubahan Global”
4. KRA IV Tahun 2017 mengusung tema “Peran Akuntan Mewujudkan Good Public Governance dalam Era Sustainable Development Goal (SDG)” yang diselenggarakan di FE Universitas Negeri Surabaya.
5. KRA V Tahun 2018 bertempat di Universitas Brawijaya Malang dengan tema “*Contemporary Crisis in Accounting: Dealing with Energy Sustainability and Financial Technology*”.
6. KRA VI tahun 2019 diselenggarakan di STIESIA Surabaya dengan tema “Disrupsi Akuntansi: “*Ayo Rek Satu Nyali*” Menyongsong Revolusi Industri 4.0.”
7. KRA VIII Tahun 2021 diselenggarakan di Universitas Negeri Malang dengan tema yaitu “Inovasi dalam Pembelajaran dan Praktik Akuntansi untuk Peningkatan Kompetensi Akuntan Menyongsong Indonesia Emas 2045” *Mbois Ker!*

Dalam rangka *awareness* program *Sustainable Development Goals* (SDGs) Indonesia, Konferensi Regional Akuntansi (KRA) VIII Tahun 2021 yang akan diselenggarakan di Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung mengusung tema “***Transforming Organizations for Sustainable Development Goals***” ***Pangah Mening!***



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

---

## **G. BIDANG KAJIAN**

### **Sektor Privat**

1. Akuntansi Keuangan dan Pasar Modal (AKPM)
2. Akuntansi Manajemen dan Keprilakuan (AKMP)
3. Sistem Informasi, Pengauditan, dan Etika Profesi (SIAEP)
4. Perpajakan (PPJK)
5. Akuntansi Syariah (AKSR)
6. Pendidikan Akuntansi (PAK)
7. *Corporate Governance*, CSR dan *Fraud & Forensic Accounting* (CG)

### **Sektor Publik**

1. Akuntansi Keuangan (ASPAK)
2. Akuntansi Manajemen (ASPAM)
3. Sistem Informasi dan Auditing (ASPSIA)
4. *Good Governance* (ASPGG)

## **H. TEMPAT PENYELENGGARAAN ACARA**

**Rabu – Kamis, 06 – 07 Oktober 2021 (Online Conference)**

**Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah (UIN SATU) Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46  
Tulungagung, Jawa Timur  
Indonesia.**

## I. PROTOKOL KRA VIII

### Protokol (Online) Konferensi Regional Akuntansi (KRA) VIII Tahun 2021

#### Sesi *Opening Ceremony* dan Panel Seminar

1. ***Peserta diharapkan untuk menggunakan Aplikasi Zoom yang sudah ter-update***
2. Peserta diharapkan untuk join Zoom 15 menit sebelum acara dimulai
3. *Link Join, Meeting ID, dan Passcode* Zoom di-*share* Panitia bersama dengan susunan acara di dalam **Buku Panduan Peserta** KRA VIII Tahun 2021, jika terdapat kendala *join* Zoom acara dapat menghubungi Panitia
4. Pembicara, Moderator, dan MC diatur menjadi *Panelist*, dan Peserta sebagai *Attended* untuk memudahkan jalannya sesi *Opening ceremony* KRA VIII Tahun 2021
5. Seluruh Peserta dimohon untuk menggunakan email yang telah didaftarkan ke dalam sistem pada rangkaian acara KRA VIII Tahun 2021 untuk memudahkan jalannya acara dan memastikan sebelum join **sudah dalam posisi *sign-in*** akun Zoom masing-masing
6. Peserta disarankan untuk menggunakan *headset, earphone* atau sejenisnya agar suara pada *device* yang dipilih peserta lebih optimal
7. Peserta diharapkan untuk menggunakan nama lengkap masing-masing
8. Pada sesi *Opening Ceremony*, audio Zoom Peserta akan secara otomatis di-*mute* oleh sistem
9. Jika Peserta ingin bertanya/ menganggapi/ memberi saran/ diskusi, Peserta dapat menuliskan pada kolom chat Zoom
10. Peserta diharapkan untuk mengikuti acara KRA VIII Tahun 2021 secara berkala sesuai susunan acara yang telah diberikan.
11. Link absensi kehadiran peserta akan di-*share* oleh panitia di akhir acara sejumlah 2 (dua) kali pada 2 (dua) hari acara KRA VIII Tahun 2021

#### Sesi *Parallel Seminar*

1. ***Peserta diharapkan untuk menggunakan Aplikasi Zoom yang sudah ter-update***
2. Peserta diharapkan untuk join Zoom 15 menit sebelum acara dimulai
3. *Link Join, Meeting ID, dan Passcode* Zoom di-*share* Panitia bersama dengan susunan acara di dalam **Buku Panduan Peserta** KRA VIII Tahun 2021, jika terdapat kendala *join* Zoom acara dapat menghubungi Panitia
4. Pembicara dan Moderator pada masing-masing sesi diatur menjadi *Panelist* dan peserta sebagai *Attended* untuk memudahkan jalannya sesi *Parallel Seminar* KRA VIII Tahun 2021. Moderator bertugas sebagai MC yang memandu sesi *Parallel Seminar*.
5. Seluruh Peserta dimohon untuk menggunakan email yang telah didaftarkan ke dalam sistem pada rangkaian acara KRA VIII Tahun 2021 untuk memudahkan jalannya acara dan memastikan sebelum join **sudah dalam posisi *sign-in*** akun Zoom masing-masing
6. Peserta disarankan untuk menggunakan *headset, earphone* atau sejenisnya agar suara pada *device* yang dipilih peserta lebih optimal
7. Peserta diharapkan untuk menggunakan nama lengkap masing-masing
8. Pada sesi *Parallel Seminar* KRA VIII Tahun 2021, peserta dimohon untuk memastikan audio/mikrofon dalam posisi '*mute*' jika tidak sedang berbicara untuk mengurangi '*noise*' dari latar belakang masing-masing peserta. Jika koneksi internet kurang baik, disarankan untuk mematikan gambar video sehingga hanya menggunakan audio saja.

9. Jika peserta ingin bertanya/menganggapi/memberi saran/diskusi, diharapkan ditulis pada kolom chat Zoom
10. Link absensi kehadiran peserta akan di-*share* oleh panitia di akhir acara sejumlah 2 (dua) kali pada 2 (dua) hari acara KRA VIII Tahun 2021

### **Sesi *Parallel Paper Presentation***

1. ***Peserta diharapkan untuk menggunakan Aplikasi Zoom yang sudah ter-update***
2. Pada sesi *Parallel Paper Presentation*, Peserta Pemakalah dianjurkan lebih dahulu untuk mengecek alokasi *channel/room* presentasi *paper* pada Buku Panduan Peserta KRA VIII Tahun 2021 dan join sesuai dengan *channel* masing-masing
3. *Link Join, Meeting ID, dan Passcode* Zoom di-*share* panitia bersama dengan susunan acara di dalam buku panduan peserta KRA VIII Tahun 2021, jika terdapat kendala join Zoom acara dapat menghubungi panitia
4. Peserta Pemakalah dimohon untuk join Zoom **30 menit** sebelum sesi *Parallel Paper Presentation* berlangsung dan sudah bersiap dengan masing-masing bahan presentasi yang akan disampaikan (**PPT Presentasi sudah dibuka**)
5. Peserta Pemakalah dimohon untuk menggunakan email yang telah didaftarkan ke dalam sistem pada rangkaian acara KRA VIII Tahun 2021 untuk memudahkan jalannya acara dan memastikan sebelum join **sudah dalam posisi *sign-in*** akun Zoom masing-masing
6. Pada sesi *Parallel Paper Presentation* KRA VIII Tahun 2021, Peserta Non-Pemakalah maupun Peserta Pemakalah yang belum mendapat giliran untuk menyampaikan materi dimohon untuk memastikan audio/mikrofon dalam posisi '*mute*' jika tidak sedang berbicara untuk mengurangi '*noise*' dari latar belakang masing-masing peserta. Jika koneksi internet kurang baik, disarankan untuk mematikan gambar video sehingga hanya menggunakan audio saja.
7. *Reviewer/Pembahas/Moderator*, dan MC pada masing-masing sesi diatur menjadi *Co-host Zoom* untuk memudahkan jalannya sesi *Parallel Paper Presentation* KRA VIII Tahun 2021
8. Tugas MC adalah memandu jalannya sesi *Parallel Paper Presentation*
  - a. Membuka acara di masing-masing *room/channel*
  - b. Mengabsen kehadiran Pemakalah/perwakilannya
  - c. Mempersilahkan Pemakalah untuk tes audio dan share screen PPT materi
  - d. Sebagai *time keeper*
  - e. Menyampaikan link untuk sesi *Closing Ceremonial* di akhir acara
  - f. Menutup acara
9. Tugas *Reviewer/Moderator/Pembahas* adalah sebagai berikut:
  - a. Memberi kesempatan pemakalah untuk mempresentasikan makalahnya
  - b. Mempersilahkan peserta audiensi untuk bertanya
  - c. Melakukan pembahasan paper pemakalah
  - d. Memberikan saran dan masukan kepada peserta pemakalah
10. Peserta Pemakalah diberi waktu presentasi paper selama 20 menit dengan pembagian waktu **10 menit untuk presentasi** dan **10 menit untuk tanya jawab**
11. Jika peserta ingin bertanya/menganggapi/memberi saran/diskusi tentang paper yang dipresentasikan kepada Pemakalah maupun *Reviewer/Pembahas*, diharapkan diharapkan untuk menunggu dipersilahkan oleh MC
12. Pemakalah yang telah selesai mengikuti sesi *Parallel Paper Presentation* dimohon untuk mengikuti sesi *Closing Ceremony* untuk menunggu pengumuman *paper*



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

---

### **Sesi Closing Ceremony**

1. **Peserta diharapkan untuk menggunakan Aplikasi Zoom yang sudah ter-update**
2. *Closing Ceremony* diikuti oleh seluruh peserta
3. Peserta diharapkan untuk join Zoom 15 menit sebelum acara
4. *Link Join, Meeting ID, dan Passcode* Zoom di-*share* panitia bersama dengan susunan acara di dalam buku panduan peserta KRA VIII Tahun 2021, jika terdapat kendala join Zoom acara dapat menghubungi panitia
5. Pembicara dan MC diatur menjadi *Panelist* dan peserta sebagai *Attended* untuk memudahkan jalannya sesi *Closing Ceremony* KRA VIII Tahun 2021
6. Seluruh Peserta dimohon untuk menggunakan email yang telah didaftarkan ke dalam sistem pada rangkaian acara KRA VIII Tahun 2021 untuk memudahkan jalannya acara dan memastikan sebelum join **sudah dalam posisi sign-in** akun Zoom masing-masing
7. Peserta disarankan untuk menggunakan *headset, earphone* atau sejenisnya agar suara pada *device* yang dipilih peserta lebih optimal
8. Pada sesi *Closing Ceremony* KRA VIII Tahun 2021, peserta dimohon untuk memastikan audio/mikrofon dalam posisi '*mute*' jika tidak sedang berbicara untuk mengurangi '*noise*' dari latar belakang masing-masing peserta. Jika koneksi internet kurang baik, disarankan untuk mematikan gambar video sehingga hanya menggunakan audio saja.
9. Link absensi kehadiran peserta akan di-*share* oleh panitia di akhir acara sejumlah 2 (dua) kali pada 2 (dua) hari acara KRA VIII Tahun 2021



## J. SUSUNAN ACARA

### SUSUNAN ACARA KONFERENSI AKUNTANSI REGIONAL (KRA) VIII TAHUN 2021 UIN SAYYID ALI RAHMATULLAH TULUNGAGUNG

Rabu, 06 Oktober 2021

Waktu	'	Kegiatan	Link Join	Meeting ID	Passcode
07.30-08.00	30'	<b>Registrasi dan Persiapan</b>			
		<b>Opening Ceremony:</b>			
	5'	<b>Bumper (Video) KRA VIII Tahun 2021 dan Profil</b>			
	5'	Video Ucapan Terima Kasih kepada Co-Host dan Video Cuplikan Kegiatan Persiapan			
	5'	Tarian Pembuka			
	3'	Pembukaan MC			
	2'	<b>Pembacaan Ayat Suci Al-Qur'an</b> Siti Nadzirotun Nasyiah (Mahasiswa Akuntansi FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)			
	2'	<b>Mengumandangkan Lagu Indonesia Raya, Mars UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dan Mars IAI</b>			
	3'	<b>Pembacaan Doa</b> Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag. (Dekan Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)			
08.00-09.30		<b>Welcoming Speech:</b>			
	10'	a. <b>Laporan Ketua KRA VIII Tahun 2021</b> Dr. Qomarul Huda, M.Ag.			
	10'	b. <b>Sambutan Rektor UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung</b> Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag.			
	10'	c. <b>Sambutan Ketua IAI Wilayah Jawa Timur</b> Prof. Basuki., M.Com(HONS), Ph.D., Ak., CMA., CA., ASEAN CPA.	<a href="https://zoom.us/j/94201195661?pwd=UW82bUE1ejRUT2l6cnpXVVF LcGFCZz09">https://zoom.us/j/94201195661?pwd=UW82bUE1ejRUT2l6cnpXVVF LcGFCZz09</a>	942 0119 5661	KRA8mening
	10'	d. <b>Sambutan Ketua IAI KAPd</b> Prof. Dr. Dian Agustia, SE, M.Si, Ak. CA., CMA.			
		<b>Opening Speech:</b>			
	20'	<b>Pernyataan dan Pembukaan KRA VIII Tahun 2021:</b> Prof. Mardiasmo, MBA., Ph.D., CFA., QIA., Ak., CA., FCMA., CGMA. (Ketua DPN IAI)	<a href="https://tinyurl.com/KRA VIII2021">https://tinyurl.com/KRA VIII2021</a>		
	5'	<b>Video Pembukaan Acara</b>			
09.30-10.00	30'	<b>Keynote Speech</b> <b>Keynote Speech 1</b> Erick Thohir, B.A., M.B.A. (Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN)) <b>Materi:</b> Kebijakan Kementerian BUMN dalam Memandu Perusahaan dan Stakeholders melakukan tindakan yang berorientasi pada Platforms dan Tools yang mendukung Implementasi Pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan di Indonesia			
10.00-10.30	30'	<b>Keynote Speech 2</b> Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si. (Gubernur Provinsi Jawa Timur) <b>Materi:</b> Arah Kebijakan dan Strategi Pencapaian Target Tujuan Pembangunan Berkelanjutan Pemerintah Provinsi Jawa Timur			
10.30-11.00	30'	<b>Keynote Speech 3</b> Drs. Maryoto Birowo, MM. (Bupati Tulungagung) <b>Materi:</b> Peran Strategis Pemerintah Daerah dalam Pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan di Indonesia			
11.00-11.05	5'	Penandatanganan <i>Memorandum of Agreement (MOA)</i> antara IAI KAPd dengan Perguruan Tinggi Co Host KRA (via Zoom)			



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iajibawajaw Timur.or.id, E-mail: iaiakpdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: https://febi.iain-tulungagung.ac.id/

11.05-12.35	45'	<p><b>Panel Seminar</b> <b>TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING..!</b></p> <p>Moderator Mengenalkan CV Narasumber Panel Seminar</p> <p><b>Panel Seminar 1:</b> <b>Transforming Higher Education for Sustainable Development Goals</b></p> <p>1. Prof. Ir. Nizam, M.Sc., DIC, Ph.D. (Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan RI)</p> <p>2. Prof. Dr. Mohammad Nasih, SE., MT., Ak., CA., CMA. (Rektor Universitas Airlangga)</p> <p><b>Moderator:</b> Dr. H. Dede Nurohman, M.Ag. (Dekan FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)</p>			
		<p><b>Panel Seminar 2:</b> <b>Transforming Corporate for Sustainable Development Goals</b></p> <p>1. Muchamad Supriyadi, SE., Ak., CA. (Direktur Keuangan &amp; Human Capital PT. Semen Gresik dan Ketua Bidang Hubungan Korporat IAI Wilayah Jawa Timur)</p> <p>2. Prof. Eko Ganis Sukoharsono, SE, M.Com(Hons)., Ph.D., CSRS. (Guru Besar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya)</p> <p><b>Moderator:</b> Dr. H. Mashudi, M.Pd.I. (Wakil Dekan 1 FEBI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)</p>			
		25'	Istirahat dan Sholat		
13.00-13.05	5'	Persiapan <i>Online</i> Kembali			
13.05-15.00	115'	<p><b>Parallel Seminar</b></p> <p><b>Parallel Seminar 1: Management Accounting</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <p>a. Prof. Drs. ec. Sujoko Efferin, M.Com(Hons)., MA., Ph.D. (Universitas Surabaya) <b>Judul: Mengintegrasikan Spiritualitas dalam Pengendalian Manajemen</b></p> <p>b. Prof. Dr. Hariyati, SE., Ak., M.Si., CA. (Universitas Negeri Surabaya) <b>Judul: Peran Management Accounting di Masa Pandemi Covid-19</b></p> <p>c. Dr. Susan Sutedjo, SE., MM., M.Ak., Ak., CA., BKP., ACPA., CPA (Aust.). (Universitas Surabaya) <b>Judul: Integrating SDGs into Sustainability Reporting</b></p> <p><b>Moderator:</b> Alfiana Fitri, SA., MA. (Universitas Internasional Semen Indonesia)</p>	<p><a href="https://us02web.zoom.us/j/86125291915?pwd=UmlBK0NvMy93K0Fa eitXM2xqQmpMZz09">https://us02web.zoom.us/j/86125291915?pwd=UmlBK0NvMy93K0Fa eitXM2xqQmpMZz09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar1">https://tinyurl.com/KRA8Seminar1</a></p>	861 2529 1915	KRA8mening
		<p><b>Parallel Seminar 2: Financial Accounting</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <p>a. Dedy Surahman, SE., MM. (Universitas Muhammadiyah Surabaya) <b>Judul: Financial Accounting : Financial Traditional Vs Cashless Society</b></p> <p>b. Jaswadi, SE., M.Si, DBA, Dip.VET., Ak, CA., CPA. (Politeknik Negeri Malang) <b>Judul: Financial Reporting and Integrated Reporting in Indonesia - Insight from Practice Perspective</b></p> <p>c. Murdiyati Dewi, Dr., M.Si., Ak., CA., CPA. (Universitas Airlangga) <b>Judul: Integrated Reporting dan Keputusan Investasi</b></p> <p><b>Moderator:</b> Putri Wulanditya, SE., M.Ak., CPSAK. (Universitas Hayam Wuruk Perbanas)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/88644289969?pwd=Nlp6eGZHT1QzN081b U5PL015N3VTdz09">https://us06web.zoom.us/j/88644289969?pwd=Nlp6eGZHT1QzN081b U5PL015N3VTdz09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar2">https://tinyurl.com/KRA8Seminar2</a></p>	886 4428 9969	KRA8mening
		<p><b>Parallel Seminar 3: Information System</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <p>a. Mia Ika Rahmawati SE., M.Com., Ak., CA. (STIESIA)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/83551074626?pwd=eUhtdnhtck5HD1JQNkp">https://us06web.zoom.us/j/83551074626?pwd=eUhtdnhtck5HD1JQNkp</a></p>	835 5107 4626	KRA8mening

<p>Surabaya) <b>Judul: Triple-entry Accounting dengan Blockchain: Perkembangannya Hingga Saat Ini</b> b. <i>Yuniarti Hidayah S P, M.Bus., Ak., CA., M.Res., Ph.D. (UIN Maulana Malik Ibrahim Malang)</i> <b>Judul: Social Media in Micro-Enterprises: Exploring Adoption in the Indonesian Retail Sector</b> c. <i>Dr. Wahyu Agus Winarno, SE., M.Sc., Ak., CA., CPA., ASEAN CPA. (Universitas Jember)</i> <b>Judul: Information Technology Investment and Firm Performance: A Dynamic Panel Approach</b> <b>Moderator:</b> Dr. Hendra Wijaya, S.Akt., MM., CPA. (Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya)</p>	<p>mRIZYOvDQTO9 <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar3">https://tinyurl.com/KRA8Seminar3</a></p>		
<p><b>Parallel Seminar 4: Auditing</b> <b>Pembicara:</b> a. <i>Sany, SE., MS-CIS., CMA. (Universitas Kristen Petra Surabaya)</i> <b>Judul: Values Placed upon Different Forms of Capital of Accounting Professionals in Big 4 and Mid-Sized Firms in Indonesia</b> b. <i>Dr. Retna Safriliana, SE., M.Si., Ak., CA. (Universitas Merdeka Malang)</i> <b>Judul: Current Issues in Research of Auditing</b> <b>Moderator:</b> Agus Susilo, SE., MM., MBA., AK., CA., QIA., IRCA. (Politeknik Universitas Surabaya)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/87584712292?pwd=TWtPRXBmVlYzVjVtZlIUTzQ5QW5DUT09">https://us06web.zoom.us/j/87584712292?pwd=TWtPRXBmVlYzVjVtZlIUTzQ5QW5DUT09</a> <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar4">https://tinyurl.com/KRA8Seminar4</a></p>	<p>875 8471 2292</p>	<p>KRA8mening</p>
<p><b>Parallel Seminar 5: Taxation</b> <b>Pembicara:</b> a. <i>Dr. Doni Budiono, ST., SE., Ak., SH., MH., MSA., CA., ASEAN CPA. (Politeknik Universitas Surabaya)</i> <b>Judul: Aspek Perpajakan bagi Wajib Pajak Pailit</b> b. <i>Dr. Aminul Amin, MM., CPA., CTA. (STIE Malangkucecwara)</i> <b>Judul: Pajak, Tax Treaty, dan Pembatasan Praktik Transfer Pricing</b> c. <i>Diyah Probowulan, SE., MM. (Universitas Muhammadiyah Jember)</i> <b>Judul: Sustainable Perpajakan di Era Digital</b> <b>Moderator:</b> Omi Pramiana, SE., M.Ak. (STIE PGRI Dewantara Jombang)</p>	<p>Join Zoom Meeting <a href="https://us06web.zoom.us/j/86261979931?pwd=bnFhUTh2RG52WGtCOHdqUzBKdTl1Zz09">https://us06web.zoom.us/j/86261979931?pwd=bnFhUTh2RG52WGtCOHdqUzBKdTl1Zz09</a> <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar5">https://tinyurl.com/KRA8Seminar5</a></p>	<p>862 6197 9931</p>	<p>KRA8mening</p>
<p><b>Parallel Seminar 6: Public Sector Accounting</b> <b>Pembicara:</b> a. <i>Dr. Puji Handayati, SE., MM., Ak., CA., CMA. (Universitas Negeri Malang)</i> <b>Judul: Public Sector Accounting</b> b. <i>Dr. Erina Sudaryati, Dra., MS., Ak., CMA., CA. (Universitas Airlangga)</i> <b>Judul: Transformasi Desa Menuju SDGs Desa</b> c. <i>Dr. Ardi Hamzah, SE, M.Si., Ak., CA., AAP-B., ACPA., CSRS., CSRA., CPSAK. (Universitas Trunojoyo Madura)</i> <b>Judul: Celah Regulasi yang Mengerus Basis Akrua Laporan Keuangan Pemerintah</b> <b>Moderator:</b> Dr. Siti Musyarofah, SE., M.Si., Ak., CA., CFrA. (Universitas Trunojoyo Madura)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/84665412742?pwd=L1QzWnJhc25Oenh5NmJCZ2JkMmRSUT09">https://us06web.zoom.us/j/84665412742?pwd=L1QzWnJhc25Oenh5NmJCZ2JkMmRSUT09</a> <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar6">https://tinyurl.com/KRA8Seminar6</a></p>	<p>846 6541 2742</p>	<p>KRA8mening</p>
<p><b>Parallel Seminar 7: Syariah Accounting</b> <b>Pembicara:</b> a. <i>Dr. Binti Nur Asiah, M.Si. (UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung)</i> <b>Judul: Akuntansi Syariah dalam Mendorong Pengembangan Industri Halal</b> b. <i>Endah Tri Wahyuningtyas, SE., MA. (Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya)</i> <b>Judul: Analisis Laporan Keuangan Syariah untuk</b></p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/89140457152?pwd=M1JMTGdZdzF6SIBUZjRnMmxjbEpEQTO9">https://us06web.zoom.us/j/89140457152?pwd=M1JMTGdZdzF6SIBUZjRnMmxjbEpEQTO9</a> <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar7">https://tinyurl.com/KRA8Seminar7</a></p>	<p>891 4045 7152</p>	<p>KRA8mening</p>



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SAYYID ALI RAHMATULLAH  
TULUNGAGUNG



Konferensi Regional Akuntansi VIII

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: https://febi.iain-tulungagung.ac.id/

<p><b>Menunjang Kinerja Entitas Syariah</b> c. Dr. Sri Luayyi, SE., MSA. (Universitas Islam Kadiri) <b>Judul: Lillahi Ta'ala sebagai Ruh dalam Konstruksi Konsep Bank Wakaf</b> <b>Moderator:</b> Syaiful, SE., MM. (Universitas Muhammadiyah Gresik)</p>			
<p><b>Parallel Seminar 8: Good Corporate Governance &amp; Sustainability Reporting</b> <b>Pembicara:</b> a. Fidelis Arastyo Andono SE., Ak., CA., MM., Ph.D. (Universitas Surabaya) <b>Judul: Towards Environmentally Accountable Through Sustainability Reporting (Menuju Akuntabel dalam Aspek Lingkungan melalui Sustainability Reporting)</b> b. Dr. Nanang Shonhadji, SE., Ak., CA., CMA., CPA. (Universitas Hayam Wuruk Perbanas) <b>Judul: Penguatan Fungsi dan Struktur Good Corporate Governance sebagai Strategi Pencegahan Terjadinya Fraud di Perusahaan</b> c. Iman Harymawan, SE., MBA., Ph.D. (Universitas Airlangga) <b>Judul: Busyness, Tenure, Meeting Frequency of the CEOs, and Corporate Social Responsibility Disclosure</b> <b>Moderator:</b> Nur Hisamuddin, SE., MSA., Ak., CA., CSRS. (Universitas Jember)</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/98268075446?pwd=NkpCT2VTWjVOZFcRZFVvWUw5V01jUT09">https://zoom.us/j/98268075446?pwd=NkpCT2VTWjVOZFcRZFVvWUw5V01jUT09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar8">https://tinyurl.com/KRA8Seminar8</a></p>	982 6807 5446	KRA8mening
<b>Forum Pengabdian Masyarakat</b>			
<p><b>Pengabdian Masyarakat 1: Forum Kepala Jurusan dan Ketua Program Studi Akuntansi</b> <b>Pembicara:</b> a. Prof. Dr. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak., CA., CMA. (Ketua IAI KAPD) b. Dr. Zaenal Fanani, SE., MSA., Ak., CA. (Wakil Ketua 4 FDAPT) c. Dr. Roekhudin, SE., M.Si., Ak., CA. (Wakil Ketua 5 IAI Jawa Timur Bidang Akuntan Pendidik/Ketua FDAPT Jawa Timur) d. Dr. Nur Fadrih Asyik, SE., M.Si., Ak., CA. (Wakil Ketua Bidang Akuntan Pendidik IAI Wilayah Jawa Timur)</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/91288489688?pwd=bWIBb1pwSzcwD000WkNzMFc0aDIwQT09">https://zoom.us/j/91288489688?pwd=bWIBb1pwSzcwD000WkNzMFc0aDIwQT09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar9">https://tinyurl.com/KRA8Seminar9</a></p>	912 8848 9688	KRA8mening
<p><b>Pengabdian Masyarakat 2: Forum Guru Akuntansi SMA dan SMK</b> <b>Pembicara:</b> a. Dr. Teodora Winda Mulia, SE., M.Si., Ak., CA., CPA. (Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya) b. Dr. Umi Muawanah, SE., M.Si., Ak., CA. (Universitas Gajayana Malang) <b>Judul: Upgrade Materi Ajar Akuntansi Keuangan untuk Guru SMA/SMK/MA</b> c. Dr. Susanti, S.Pd., MSI. (Universitas Negeri Surabaya) <b>Judul: Penelitian Tindakan Kelas sebagai Upaya Peningkatan Kualitas Pembelajaran</b> <b>Moderator:</b> Sulis Rochayatun, SE., M.Akun., Ak., CA., CMA., CSRA. (UIN Malulana Malik Ibrahim)</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/97777165876?pwd=VHV3VHFUTzNnNjZRS2NHUGNUOEJ3UT09">https://zoom.us/j/97777165876?pwd=VHV3VHFUTzNnNjZRS2NHUGNUOEJ3UT09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar10">https://tinyurl.com/KRA8Seminar10</a></p>	977 7716 5876	KRA8mening
<p><b>Pengabdian Masyarakat 3: Akuntansi Pondok Pesantren</b> a. Noven Suprayogi, SE., M.Si., Ak., CA. (Universitas Airlangga) <b>Judul: Tantangan dan Peluang Implementasi Akuntansi Pondok Pesantren di Indonesia</b> b. Dr. Kautsar Riza Salman, SE., MSA., Ak., CA., BKP., SAS. (Universitas Hayam Wuruk Perbanas) <b>Judul: Akuntabilitas Pesantren berbasis Pedoman Akuntansi Pesantren 2020: Menuju Pesantren yang Akuntabel dan Tansparan</b></p>	<p><a href="https://zoom.us/j/99315651909?pwd=elZhtUlzZ2VlOFpsaWhsM1g4aDBuZz09">https://zoom.us/j/99315651909?pwd=elZhtUlzZ2VlOFpsaWhsM1g4aDBuZz09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar11">https://tinyurl.com/KRA8Seminar11</a></p>	993 1565 1909	KRA8mening



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: https://febi.iain-tulungagung.ac.id/

	<p>c. Sigit Kurnianto, SE., MSA., Ak., CA., SAS., AAP-B. (Universitas Airlangga) <b>Judul: Pengenalan Aplikasi SANTRI untuk Akuntansi Pondok Pesantren</b> <b>Moderator:</b> Dr. Oyong Lisa, SE., MM., CMA., Ak., CA., CIBA., CBV., ACPA. (Universitas Gajayana Malang)</p>			
--	---	--	--	--

**Kamis, 07 Oktober 2021**

Waktu		Kegiatan	Link Join	Meeting ID	Passcode
07.30-08.00	30'	<b>Registrasi dan Persiapan</b>			
08.00-11.00	180'	<b>Parallel Paper Presentations</b>			
08.00-11.00		<p><b>Channel 1 - Dr. Alwan Sri Kustono, SE., MSi., Ak., CA., CPA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1287-3787-3-RV 1296-3816-1-RV 1307-3851-1-RV 1321-3886-2-RV 1372-4052-2-RV 1435-4270-1-RV</p>	<p><a href="https://us02web.zoom.us/j/84823173522?pwd=YnV1dHVZWZSMIJZeldtY29oSFNTQT09">https://us02web.zoom.us/j/84823173522?pwd=YnV1dHVZWZSMIJZeldtY29oSFNTQT09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi</a></p>	848 2317 3522	KRA8mening
		<p><b>Channel 2 - Dr. Bambang Haryadi, SE., M.Si., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1229-3624-2-RV 1232-3637-2-RV 1289-3806-1-RV 1340-3947-1-RV 1353-3993-1-RV 1403-4196-1-RV</p>			
		<p><b>Channel 3 - Prof. Basuki., M.Com(HONS), Ph.D., Ak., CMA., CA., ASEAN CPA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1256-3700-1-RV 1374-4057-3-RV 1471-4361-2-RV 1482-4395-2-RV 1492-4525-1-RV 1510-4464-1-RV</p>			
		<p><b>Channel 4 - Dr. Bonnie Suherman, SE., M.Ak., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper</b> 1266-3723-1-RV 1285-3778-2-RV 1412-4213-1-RV 1440-4281-1-RV 1475-4502-1-RV 1497-4428-2-RV</p>			
		<p><b>Channel 5 - Dr. Dedhy Sulistiawan S.E., M.Sc., Ak., CA.</b> <b>Kode paper:</b> 1240-3663-1-RV 1254-3689-2-RV 1329-3907-1-RV 1383-4100-2-RV 1388-4129-1-RV 1433-4265-2-RV</p>			
		<p><b>Channel 6 - Dr. Dian Anita Nuswantara, SE., M.Si., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1320-3884-1-RV 1351-3979-1-RV 1391-4136-1-RV 1392-4146-1-RV 1434-4267-2-RV 1500-4433-2-RV</p>			



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SAYYID ALI RAHMATULLAH  
TULUNGAGUNG



Konferensi Regional Akuntansi VIII

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikpdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: https://febi.iain-tulungagung.ac.id/

	<p><b>Channel 7 - Dr. Dodik Ariyanto, SE., M.Si., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1328-3899-2-RV 1336-3931-1-RV 1401-4181-1-RV 1413-4219-1-RV 1428-4251-1-RV 1445-4294-2-RV 1507-4459-1-RV</p>			
	<p><b>Channel 8 - Dr. Driana Leniwati, SE., MSA., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1236-3650-2-RV 1237-3652-2-RV 1255-3695-1-RV 1258-3932-1-RV 1311-3865-2-RV 1314-3873-1-RV</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/84316941494?pwd=Y3N2Vnh4ZndkK3Y1bEwyQUFmcDZGdz09">https://us06web.zoom.us/j/84316941494?pwd=Y3N2Vnh4ZndkK3Y1bEwyQUFmcDZGdz09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi3">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi3</a></p>	843 1694 1494	KRA8mening
	<p><b>Channel 9 - Dr. Edy Suprianto, SE., M.Si., Akt.</b> <b>Kode Paper:</b> 1228-3622-1-RV 1230-3627-1-RV 1331-3913-1-RV 1366-4029-1-RV 1485-4405-2-RV 1508-4461-2-RV</p>			
	<p><b>Channel 10 - Hafiez Sofyani., SE., M.Sc.</b> <b>Kode Paper:</b> 1238-3654-2-RV 1299-3828-2-RV 1310-3861-1-RV 1322-4521-1-RV 1419-4228-1-RV 1490-4443-2-RV</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/89452929183?pwd=d2ZpNFIEVlhERXZubnF0Q3hCOGFLdz09">https://us06web.zoom.us/j/89452929183?pwd=d2ZpNFIEVlhERXZubnF0Q3hCOGFLdz09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi4">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi4</a></p>	894 5292 9183	KRA8mening
	<p><b>Channel 11 - Prof. Dr. Hariyati, Ak., M.Si., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1217-3582-1-RV 1218-3586-1-RV 1241-3666-1-RV 1270-3730-2-RV 1297-3819-1-RV 1363-4014-1-RV</p>	<p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi4">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi4</a></p>	894 5292 9183	KRA8mening
	<p><b>Channel 12 Prof. Dr. I Made Narsa, SE., M.Si., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1272-3733-1-RV 1308-3857-2-RV 1345-3980-1-RV 1369-4041-1-RV 1442-4285-2-RV 1463-4346-2-RV</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/88466358360?pwd=aWhNRWRyWDdFQWdZd3BVSDRnci9VU">https://us06web.zoom.us/j/88466358360?pwd=aWhNRWRyWDdFQWdZd3BVSDRnci9VU</a> T09</p>	884 6635 8360	KRA8mening
	<p><b>Channel 13 - Prof. Dr. Ihyaul Ulum, SE., M.Si., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1302-3836-1-RV 1303-3839-1-RV 1304-3842-1-RV 1305-3845-1-RV 1306-3848-1-RV 1317-3878-1-RV 1373-4055-1-RV</p>	<p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi5">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi5</a></p>	884 6635 8360	KRA8mening
	<p><b>Channel 14 - Dr. Krismiaji, M.Sc., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1252-3792-1-RV 1324-3894-1-RV 1429-4253-2-RV 1441-4286-3-RV 1467-4350-1-RV 1468-4353-2-RV</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/85856639171?pwd=LytVMEVUMkhDWINvT2x1NnJXTUZwdz09">https://us06web.zoom.us/j/85856639171?pwd=LytVMEVUMkhDWINvT2x1NnJXTUZwdz09</a>  <a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi6">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi6</a></p>	858 5663 9171	KRA8mening



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SAYYID ALI RAHMATULLAH  
TULUNGAGUNG



Konferensi Regional Akuntansi VIII

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: https://febi.iain-tulungagung.ac.id/

	<p><b>Channel 15 - Dr. Luciana Spica Almilia, SE., M.Si., QIA., CPSAK.</b> <b>Kode Paper:</b> 1265-3717-1-RV 1281-4060-2-RV 1284-3775-1-RV 1312-3867-1-RV 1349-3975-2-RV 1452-4314-1-RV</p>			
	<p><b>Channel 16 - Dr. Pujiono, SE., M.Si., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1225-3609-2-RV 1347-3971-1-RV 1395-4162-1-RV 1397-4167-1-RV 1424-4238-2-RV 1439-4278-2-RV</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/81142329646?pwd=OFBEbTcxQ1dLK0huRklpWGQ1dFlrdz09">https://us06web.zoom.us/j/81142329646?pwd=OFBEbTcxQ1dLK0huRklpWGQ1dFlrdz09</a></p>	811 4232 9646	KRA8mening
	<p><b>Channel 17 - Rifqi Muhammad, SE., SH., M.Sc. Ph.D.</b> <b>Kode Paper:</b> 1267-3749-1-RV 1339-3941-1-RV 1402-4184-2-RV 1426-4245-1-RV 1461-4335-2-RV 1483-4403-1-RV</p>	<p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi7">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi7</a></p>		
	<p><b>Channel 18 - Dr. Satia Nur Maharani, SE., M.S.A., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1248-3679-1-RV 1315-3903-2-RV 1335-3927-1-RV 1344-3960-1-RV 1360-4007-1-RV 1365-4021-1-RV</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/92876980398?pwd=akw5dDN6T1phT1hyRG5OcXM3TnhIZz09">https://zoom.us/j/92876980398?pwd=akw5dDN6T1phT1hyRG5OcXM3TnhIZz09</a></p>	928 7698 0398	KRA8mening
	<p><b>Channel 19 - Dr. Sonhaji, MS., Ak. CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1247-3676-1-RV 1348-3965-1-RV 1357-3991-2-RV 1380-4080-1-RV 1421-4232-1-RV 1457-4326-2-RV</p>	<p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi8">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi8</a></p>		
	<p><b>Channel 20 - Dr. Soni Agus Irwandi, SE., Ak., M.Si., CA., ASEAN CPA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1224-3607-1-RV 1279-3761-1-RV 1292-3801-1-RV 1319-3918-1-RV 1350-3976-2-RV 1455-4333-1-RV</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/98959790285?pwd=cml2aElkMElYdmZ1cUp6MExGOE10QT09">https://zoom.us/j/98959790285?pwd=cml2aElkMElYdmZ1cUp6MExGOE10QT09</a></p>	989 5979 0285	KRA8mening
	<p><b>Channel 21 - Prof. Drs. ec. Sujoko Efferin, M.Com(Hons), MA., Ph.D.</b> <b>Kode Paper:</b> 1276-3752-2-RV 1286-3782-1-RV 1288-3788-1-RV 1379-4077-2-RV 1415-4222-2-RV 1493-4444-1-RV</p>	<p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi9">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi9</a></p>		
	<p><b>Channel 22 - Dr. Umi Muawanah, SE., M.Si., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1261-3709-1-RV 1282-3769-1-RV 1327-3908-2-RV 1361-4008-2-RV</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/98455350321?pwd=UEMwd3lXWnRTVGv3MElucTk4SmVlQT09">https://zoom.us/j/98455350321?pwd=UEMwd3lXWnRTVGv3MElucTk4SmVlQT09</a></p>	984 5535 0321	KRA8mening



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatumor.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

	1417-4224-2-RV 1453-4317-2-RV	<a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi10">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi10</a>		
	<b>Channel 23 - Dr. Wirawan Endro Dwi Radianto, SE., M.ScA, CFP., CMA., QWP., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1220-3591-1-RV 1233-3641-2-RV 1249-3682-1-RV 1269-3728-1-RV 1376-4066-1-RV 1451-4315-1-RV			
	<b>Channel 24 - Yeney Widya Prihatiningtias, SE., MSA., PhD., Ak.</b> <b>Kode Paper:</b> 1222-3601-1-RV 1332-3915-1-RV 1341-3951-2-RV 1410-4210-1-RV 1486-4413-1-RV 1487-4414-1-RV	<a href="https://zoom.us/j/97934055762?pwd=Z3VWYTYzR2ZDYmdPcTlXdzFvQXhjUT09">https://zoom.us/j/97934055762?pwd=Z3VWYTYzR2ZDYmdPcTlXdzFvQXhjUT09</a>	979 3405 5762	KRA8mening
	<b>Channel 25 - Dr. Zaenal Fanani, SE., M.SA., Ak., CA.</b> <b>Kode Paper:</b> 1398-4171-1-RV 1399-4177-1-RV 1400-4174-1-RV 1473-4368-1-RV 1502-4440-2-RV 1506-4463-2-RV	<a href="https://tinyurl.com/KRA8Presentasi11">https://tinyurl.com/KRA8Presentasi11</a>		
11.00-12.30	<b>Closing Ceremony dan Awards</b>			
	70' <b>Penampilan Live Music</b>			
	5' <b>Ucapan Terima Kasih</b> Dr. Qomarul Huda, M.Ag. (Ketua KRA VIII Tahun 2021)	<a href="https://zoom.us/j/97085816780?pwd=T1NzSVMrADRaTy9jZ05oL2N1N1lqQT09">https://zoom.us/j/97085816780?pwd=T1NzSVMrADRaTy9jZ05oL2N1N1lqQT09</a>	970 8581 6780	KRA8mening
	5' <b>Penutupan dan Pengumuman KRA IX Tahun 2022</b> Dr. Roekhudin, SE., M.Si., Ak., CA. (Wakil Ketua 5 IAI Jawa Timur Bidang Akuntan Pendidik/Ketua FDAPT Jawa Timur)	<a href="https://tinyurl.com/KRA8Penutup">https://tinyurl.com/KRA8Penutup</a>		
	5' <b>Sambutan Host KRA IX Tahun 2022</b>			
5' <b>Pengumuman Best Paper KRA VIII Tahun 2021</b> Prof. Dr. Hariyati, Ak., M.Si., CA. (Ketua Reviewer KRA VIII Tahun 2021)				

**\*Catatan:**

Pemakalah wajib meng-*install* aplikasi Zoom yang ter-*update* dan sudah dalam keadaan *sign-in* akun Zoom menggunakan alamat email yang telah dikonfirmasi oleh pemakalah dan didaftarkan secara sistem oleh Panitia KRA VIII Tahun 2021. Jika mengalami kendala, dapat menghubungi Panitia.



## K. JADWAL PARALEL SEMINAR DAN FORUM PENGABDIAN MASYARAKAT KRA VIII TAHUN 2021 (RABU, 06 OKTOBER 2021)

Parallel Seminar	Link Join	Meeting ID	Passcode
<p><b>Parallel Seminar 1: Management Accounting</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <p>a. Prof. Drs. ec. Sujoko Efferin, M.Com(Hons), MA., Ph.D. (Universitas Surabaya) <b>Judul: Mengintegrasikan Spiritualitas dalam Pengendalian Manajemen</b></p> <p>b. Prof. Dr. Hariyati, SE., Ak., M.Si., CA. (Universitas Negeri Surabaya) <b>Judul: Peran Management Accounting di Masa Pandemi Covid-19</b></p> <p>c. Dr. Susan Sutedjo, SE., MM., M.Ak., Ak., CA., BKP., ACPA., CPA (Aust.). (Universitas Surabaya) <b>Judul: Integrating SDGs into Sustainability Reporting</b></p> <p><b>Moderator:</b> Alfiana Fitri, SA., MA. (Universitas Internasional Semen Indonesia)</p>	<p><a href="https://us02web.zoom.us/j/86125291915?pwd=UmlBK0NvMy93K0FaeitXM2xqQmpMZz09">https://us02web.zoom.us/j/86125291915?pwd=UmlBK0NvMy93K0FaeitXM2xqQmpMZz09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar1">https://tinyurl.com/KRA8Seminar1</a></p>	861 2529 1915	KRA8mening
<p><b>Parallel Seminar 2: Financial Accounting</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <p>a. Dedy Surahman, SE., MM. (Universitas Muhammadiyah Surabaya) <b>Judul: Financial Accounting : Financial Traditional Vs Cashless Society</b></p> <p>b. Jaswadi, SE., M.Si, DBA, Dip.VET., Ak, CA., CPA. (Politeknik Negeri Malang) <b>Judul: Financial Reporting and Integrated Reporting in Indonesia - Insight from Practice Perspective</b></p> <p>c. Murdiyati Dewi, Dr., M.Si., Ak., CA ., CPA. (Universitas Airlangga) <b>Judul: Integrated Reporting dan Keputusan Investasi</b></p> <p><b>Moderator:</b> Putri Wulanditya, SE., M.Ak., CPSAK. (Universitas Hayam Wuruk Perbanas)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/88644289969?pwd=Nlp6eGZHT1QzN081bU5PL015N3VTdz09">https://us06web.zoom.us/j/88644289969?pwd=Nlp6eGZHT1QzN081bU5PL015N3VTdz09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar2">https://tinyurl.com/KRA8Seminar2</a></p>	886 4428 9969	KRA8mening
<p><b>Parallel Seminar 3: Information System</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <p>a. Mia Ika Rahmawati SE., M.Com., Ak., CA. (STIESIA Surabaya) <b>Judul: Triple-entry Accounting dengan Blockchain: Perkembangannya Hingga Saat Ini</b></p> <p>b. Yuniarti Hidayah S P, M.Bus., Ak., CA., M.Res., Ph.D. (UIN Maulana Malik Ibrahim Malang) <b>Judul: Social Media in Micro-Enterprises: Exploring Adoption in the Indonesian Retail Sector</b></p> <p>c. Dr. Wahyu Agus Winarno, SE., M.Sc., Ak., CA., CPA., ASEAN CPA. (Universitas Jember) <b>Judul: Information Technology Investment and Firm Performance: A Dynamic Panel Approach</b></p> <p><b>Moderator:</b> Dr. Hendra Wijaya, S.Akt., MM., CPMA. (Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/83551074626?pwd=eUhtdnhtck5Hd1JQNkpmRlZYOVdDQT09">https://us06web.zoom.us/j/83551074626?pwd=eUhtdnhtck5Hd1JQNkpmRlZYOVdDQT09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar3">https://tinyurl.com/KRA8Seminar3</a></p>	835 5107 4626	KRA8mening
<p><b>Parallel Seminar 4: Auditing</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <p>a. Sany, SE., MS-CIS., CMA. (Universitas Kristen Petra Surabaya) <b>Judul: Values Placed upon Different Forms of Capital of Accounting Professionals in Big 4 and Mid-Sized Firms in Indonesia</b></p> <p>b. Dr. Retna Safriliana, SE., M.Si., Ak., CA. (Universitas Merdeka Malang) <b>Judul: Current Issues in Research of Auditing</b></p> <p><b>Moderator:</b> Agus Susilo, SE., MM., MBA., AK., CA., QIA., IRCA. (Politeknik Universitas Surabaya)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/87584712292?pwd=TWtPRXBmVlYzVjVtZl1lUzQ5QW5DUT09">https://us06web.zoom.us/j/87584712292?pwd=TWtPRXBmVlYzVjVtZl1lUzQ5QW5DUT09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar4">https://tinyurl.com/KRA8Seminar4</a></p>	875 8471 2292	KRA8mening

<p><b>Parallel Seminar 5: Taxation</b> <b>Pembicara:</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Dr. Doni Budiono, ST., SE., Ak., SH., MH., MSA., CA., ASEAN CPA. (Politeknik Universitas Surabaya) <b>Judul: Aspek Perpajakan bagi Wajib Pajak Pailit</b></li> <li>Dr. Aminul Amin, MM., CPA., CTA. (STIE Malangkececwara) <b>Judul: Pajak, Tax Treaty, dan Pembatasan Praktik Transfer Pricing</b></li> <li>Diyah Probowulan, SE., MM. (Universitas Muhammadiyah Jember) <b>Judul: Sustainable Perpajakan di Era Digital</b></li> </ol> <p><b>Moderator:</b> Omi Pramiana, SE., M.Ak. (STIE PGRI Dewantara Jombang)</p>	<p>Join Zoom Meeting <a href="https://us06web.zoom.us/j/86261979931?pwd=bnFhUTht2RG52WgtCOHdqUzBKeTIIz09">https://us06web.zoom.us/j/86261979931?pwd=bnFhUTht2RG52WgtCOHdqUzBKeTIIz09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar5">https://tinyurl.com/KRA8Seminar5</a></p>	<p>862 6197 9931</p>	<p>KRA8mening</p>
<p><b>Parallel Seminar 6: Public Sector Accounting</b> <b>Pembicara:</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Dr. Puji Handayati, SE., MM., Ak., CA., CMA. (Universitas Negeri Malang) <b>Judul: Public Sector Accounting</b></li> <li>Dr. Erina Sudaryati, Dra., MS., Ak., CMA., CA. (Universitas Airlangga) <b>Judul: Tranformasi Desa Menuju SDGs Desa</b></li> <li>Dr. Ardi Hamzah, SE, M.Si., Ak., CA., AAP-B., ACPA., CSRS., CSRA., CPSAK. (Universitas Trunojoyo Madura) <b>Judul: Celah Regulasi yang Mengerus Basis Akrua Laporan Keuangan Pemerintah</b></li> </ol> <p><b>Moderator:</b> Dr. Siti Musyarofah, SE., M.Si., Ak., CA., CFA. (Universitas Trunojoyo Madura)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/84665412742?pwd=L1QzWnJhc25Oenh5NmJCZ2JkMmRSUT09">https://us06web.zoom.us/j/84665412742?pwd=L1QzWnJhc25Oenh5NmJCZ2JkMmRSUT09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar6">https://tinyurl.com/KRA8Seminar6</a></p>	<p>846 6541 2742</p>	<p>KRA8mening</p>
<p><b>Parallel Seminar 7: Syariah Accounting</b> <b>Pembicara:</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Dr. Binti Nur Asiah, M.Si. (UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung) <b>Judul: Akuntansi Syariah dalam Mendorong Pengembangan Industri Halal</b></li> <li>Endah Tri Wahyuningtyas, SE., MA. (Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya) <b>Judul: Analisis Laporan Keuangan Syariah untuk Menunjang Kinerja Entitas Syariah</b></li> <li>Dr. Sri Luayyi, SE., MSA. (Universitas Islam Kadiri) <b>Judul: Lillahi Ta'ala sebagai Ruh dalam Konstruksi Konsep Bank Wakaf</b></li> </ol> <p><b>Moderator:</b> Syaiful, SE., MM. (Universitas Muhammadiyah Gresik)</p>	<p><a href="https://us06web.zoom.us/j/89140457152?pwd=M1JMTGdZdzF6SIBUZjRnMmxjEjE0EQ09">https://us06web.zoom.us/j/89140457152?pwd=M1JMTGdZdzF6SIBUZjRnMmxjEjE0EQ09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar7">https://tinyurl.com/KRA8Seminar7</a></p>	<p>891 4045 7152</p>	<p>KRA8mening</p>
<p><b>Parallel Seminar 8: Good Corporate Governance &amp; Sustainability Reporting</b> <b>Pembicara:</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Fidelis Arastyo Andono SE., Ak., CA., MM., Ph.D. (Universitas Surabaya) <b>Judul: Towards Environmentally Accountable Through Sustainability Reporting (Menuju Akuntabel dalam Aspek Lingkungan melalui Sustainability Reporting)</b></li> <li>Dr. Nanang Shonhadji, SE., Ak., CA., CMA., CPA. (Universitas Hayam Wuruk Perbanas) <b>Judul: Penguatan Fungsi dan Struktur Good Corporate Governance sebagai Strategi Pencegahan Terjadinya Fraud di Perusahaan</b></li> <li>Iman Harymawan, SE., MBA., Ph.D. (Universitas Airlangga) <b>Judul: Busyness, Tenure, Meeting Frequency of the CEOs, and Corporate Social Responsibility Disclosure</b></li> </ol> <p><b>Moderator:</b> Nur Hisamuddin, SE., MSA., Ak., CA., CSRS. (Universitas Jember)</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/98268075446?pwd=NkpCT2VTWjVOZFc2ZlVWUw5V01jUT09">https://zoom.us/j/98268075446?pwd=NkpCT2VTWjVOZFc2ZlVWUw5V01jUT09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar8">https://tinyurl.com/KRA8Seminar8</a></p>	<p>982 6807 5446</p>	<p>KRA8mening</p>



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

<b>Forum Pengabdian Masyarakat</b>			
<p><b>Pengabdian Masyarakat 1: Forum Kepala Jurusan dan Ketua Program Studi Akuntansi</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Prof. Dr. Dian Agustia, SE., M.Si., Ak., CA., CMA. (Ketua IAI KAPd)</li> <li>Dr. Zaenal Fanani, SE., MSA., Ak., CA. (Wakil Ketua 4 FDAPT)</li> <li>Dr. Roekhudin, SE., M.Si., Ak., CA. (Wakil Ketua 5 IAI Jawa Timur Bidang Akuntan Pendidik/Ketua FDAPT Jawa Timur)</li> <li>Dr. Nur Fadjrih Asyik, SE., M.Si., Ak., CA. (Wakil Ketua Bidang Akuntan Pendidik IAI Wilayah Jawa Timur)</li> </ol>	<p><a href="https://zoom.us/j/91288489688?pwd=bWIBb1pwSzcwd000WkNzMFc0aDIwQT09">https://zoom.us/j/91288489688?pwd=bWIBb1pwSzcwd000WkNzMFc0aDIwQT09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar9">https://tinyurl.com/KRA8Seminar9</a></p>	912 8848 9688	KRA8mening
<p><b>Pengabdian Masyarakat 2: Forum Guru Akuntansi SMA dan SMK</b></p> <p><b>Pembicara:</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Dr. Teodora Winda Mulia, SE., M.Si., Ak., CA., CPA. (Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya)</li> <li>Dr. Umi Muawanah, SE., M.Si., Ak., CA. (Universitas Gajayana Malang)</li> </ol> <p><b>Judul: Upgrade Materi Ajar Akuntansi Keuangan untuk Guru SMA/SMK/MA</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Dr. Susanti, S.Pd., MSI. (Universitas Negeri Surabaya)</li> </ol> <p><b>Judul: Penelitian Tindakan Kelas sebagai Upaya Peningkatan Kualitas Pembelajaran</b></p> <p><b>Moderator:</b> Sulis Rochayatun, SE., M.Akun., Ak., CA., CMA., CSRA. (UIN Malulana Malik Ibrahim)</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/97777165876?pwd=VHV3VHFUTzNNNjZRS2NHUGNUOEJ3UT09">https://zoom.us/j/97777165876?pwd=VHV3VHFUTzNNNjZRS2NHUGNUOEJ3UT09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar10">https://tinyurl.com/KRA8Seminar10</a></p>	977 7716 5876	KRA8mening
<p><b>Pengabdian Masyarakat 3: Akuntansi Pondok Pesantren</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Noven Suprayogi, SE., M.Si., Ak., CA. (Universitas Airlangga)</li> </ol> <p><b>Judul: Tantangan dan Peluang Implementasi Akuntansi Pondok Pesantren di Indonesia</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Dr. Kautsar Riza Salman, SE., MSA., Ak., CA., BKP., SAS. (Universitas Hayam Wuruk Perbanas)</li> </ol> <p><b>Judul: Akuntabilitas Pesantren berbasis Pedoman Akuntansi Pesantren 2020: Menuju Pesantren yang Akuntabel dan Tansparan</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>Sigit Kurnianto, SE., MSA., Ak., CA., SAS., AAP-B. (Universitas Airlangga)</li> </ol> <p><b>Judul: Pengenalan Aplikasi SANTRI untuk Akuntansi Pondok Pesantren</b></p> <p><b>Moderator:</b> Dr. Oyong Lisa, SE., MM., CMA., Ak., CA., CIBA., CBV., ACPA. (Universitas Gajayana Malang)</p>	<p><a href="https://zoom.us/j/99315651909?pwd=elZhTUizZ2V1OFpsaWhsM1g4aDBuZz09">https://zoom.us/j/99315651909?pwd=elZhTUizZ2V1OFpsaWhsM1g4aDBuZz09</a></p> <p><a href="https://tinyurl.com/KRA8Seminar11">https://tinyurl.com/KRA8Seminar11</a></p>	993 1565 1909	KRA8mening

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaiakpdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

## L. JADWAL PRESENTASI PAPER (KAMIS, 07 OKTOBER 2021)

KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021  
TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!  
REVIEWER/PEMBAHAS: ALWAN SRI KUSTONO

Channel 1, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi>, Meeting ID: 848 2317 3522, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1287-3787-3-RV	AKMP	ANALISIS PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, FINANSIAL LEVERAGE, DAN KARAKTERISTIK PERUSAHAAN TERHADAP MANAJEMEN LABA PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA	Saskia Irawan; Hwihanus	Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
2	1296-3816-1-RV	AKPM	TINGKAT ICD BERDASARKAN RISIKO DAN BIAYA MODAL PADA PERUSAHAAN INDUSTRI PARIWISATA DI INDONESIA DAN THAILAND	Jane Jacinda Maitri; Josephine Bianca Indrawila; Saarce Elsyne Hatane	Universitas Kristen Petra
3	1307-3851-1-RV	AKPM	ANALISIS PENGARUH KINERJA KEUANGAN TERHADAP PROFITABILIS BANK UMUM SYARIAH DI INDONESIA PERIODE 2015-2019	Fitriya; S. Hikmah Jamil; Karimatus Zahro	Institut Ilmu Keislaman Annuqayah
4	1321-3886-2-RV	AKPM	PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN SAHAM, KEBIJAKAN DIVIDEN DAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN FOOD AND BAVARAGE YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) TAHUN 2017-2019	Sri Hesti Putri Utami; Hwihanus	Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
5	1372-4052-2-RV	AKPM	MANAJEMEN LABA MELALUI LOAN LOSS PROVISION OLEH PERBANKAN DI INDONESIA SEBELUM DAN SAAT PANDEMI COVID-19	Retnaningtyas Widuri; Tiffany Yunita Prayitno; Felicia	Universitas Kristen Petra
6	1435-4270-1-RV	AKPM	PENGARUH PENGHINDARAN PAJAK DAN ARUS KAS BEBAS TERHADAP MANAJEMEN LABA DENGAN KUALITAS AUDIT SEBAGAI PEMODERASI	Aulia Rachma Katty; Ria Anisatus Sholihah	IAIN Pekalongan

KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021  
TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!  
REVIEWER/PEMBAHAS: BAMBANG HARYADI

Channel 2, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi>, Meeting ID: 848 2317 3522, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1229-3624-2-RV	ASPAM	DETERMINAN YANG MEMPERNGARUHI CAPAIAN PENERIMAAN RETRIBUSI DAERAH PROVINSI KAL-Sel	Adya Ferina; Ade Adriani; Achmad Suhaili	Universitas Lambung Mangkurat
2	1232-3637-2-RV	ASPAK	FAKTOR- FAKTOR DALAM MENINGKATKAN PENGUNGKAPAN GREEN BANKING	Nada Khamilia; Wahyudin Nor	Universitas Lambung Mangkurat
3	1289-3806-1-RV	SIAEP	FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AUDIT REPORT LAG	Siti Aulia Nur Rahmah; Wahyudin Nor	Universitas Lambung Mangkurat
4	1340-3947-1-RV	AKPM	CRYPTOCURRENCY UNTUK PENGEMBANGAN AKUNTANSI DI INDONESIA	Rahmi Nadiar; Wahyudin Nor; Lili Safrida	Universitas Lambung Mangkurat
5	1353-3993-1-RV	ASPGG	FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI TRANSPARANSI INFORMASI PEMERINTAH DAERAH MELALUI WEBSITE RESMI PEMERINTAH PROVINSI DI INDONESIA	Misbah Muhiddin; Wahyudin Nor; Achmad Suhaili	Universitas Lambung Mangkurat
6	1403-4196-1-RV	AKMP	DETERMINAN INTENSI APARATUR SIPIL NEGARA UNTUK MELAKUKAN WHISTLEBLOWING PADA PTKIN DI KALIMANTAN SELATAN	Hamidah; Fahmi Rizani; Lili Safrida	Universitas Lambung Mangkurat

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iajibawajaw Timur.or.id, E-mail: iaiakpdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: BASUKI**

Channel 3, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi>, Meeting ID: 848 2317 3522, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1256-3700-1-RV	ASPGG	PERENCANAAN ANGGARAN BERBASIS KEPENTINGAN UMMAT (STUDI PADA TK YAA BUNAYYA SURABAYA)	Nur Handayani; Maratus Zahro; Susanti	STIESIA Surabaya
2	1374-4057-3-RV	ASPGG	PERCEIVING ACCOUNTABILITY OF VILLAGE FUND FROM "THE DARK SIDE" - A DRAMATURGY STUDY	Vika Putri Amelia; Benih Hartanti	STIE PGRI Dewantara Jombang
3	1471-4361-2-RV	ASPGG	EVALUASI ADANYA REFOCUSING DAN REALOKASI ANGGARAN TERHADAP KINERJA BBKP SURABAYA TAHUN ANGGARAN 2020	Listyana Era Murti; Sopannah; Khojanah Hasan	Universitas Widyagama Malang
4	1482-4395-2-RV	CG	MENERAPKAN PRINSIP-PRINSIP GOOD GOVERNANCE PADA LEMBAGA PENDIDIKAN PESANTREN	Yuniep Mujati Suaidah; Ella Rohmatillah	STIE PGRI Dewantara Jombang
5	1492-4525-1-RV	ASPGG	TWO DECADES OF ACCOUNTABILITY IN INDONESIA: A SYSTEMATIC LITERATURE REVIEW WITH LEXIMANCER	Taufik Kurrohman; Siska Aprilia; Kun Hing Yong	University of Jember, Indonesia; GPS Research Institute, Indonesia; Griffith University, Australia
6	1510-4464-1-RV	ASPGG	ANALISIS IMPLEMENTASI GOOD CORPORATE GOVERNANCE PENGELOLA ZAKAT (STUDI KASUS PADA BAZNAS KABUPATEN KUDUS)	Saida Ulfa; Jadzil Baihaqi	IAIN Kudus

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: BONNIE SUHERMAN**

Channel 4, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi2>, Meeting ID: 817 2392 2190, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1266-3723-1-RV	PAK	SUSTAINABILITY PERVASIVE LEARNING BIDANG AKUNTANSI: STRATEGI DALAM ERA TRANSISI MERDEKA BELAJAR-KAMPUS MERDEKA	Diyah Probowulan	Universitas Muhammadiyah Jember
2	1285-3778-2-RV	AKMP	PERAN PENGENDALIAN INTERNAL DALAM PENGELOLAAN KAS PADA USAHA KECIL DAN MENENGAH (STUDI KASUS DI SHITA FARMA)	Doni Wirshandono Yogivaria	Universitas PGRI Kanjuruhan Malang
3	1412-4213-1-RV	ASPAK	TWEETING #BLTDANADESA: SOCIAL INTERACTION ON THE REALLOCATION OF VILLAGE FUNDS FOR HANDLING COVID-19 PANDEMIC ON TWITTER	Mohammad Herli; Hamidah	Universitas Wiraraja; Universitas Airlangga
4	1440-4281-1-RV	ASPAK	MENILIK TREN LITERATUR PENELITIAN ADOPTSI IFRS DI INDONESIA	Sukmawati; Sri Pujiningsih	Universitas Negeri Malang
5	1475-4502-1-RV	PPJK	IMPLEMENTASI PMK NOMOR 09 TAHUN 2021 BAGI WAJIB PAJAK UMKM DI KABUPATEN SUMENEP	Fauziah Nirmala Putri; Moh. Faisol	Universitas Wiraraja
6	1497-4428-2-RV	ASPAK	ANALISIS KOMPARATIF ATAS PERLAKUAN AKUNTANSI ASET BIOLOGIS BERDASARKAN PSAK NO.69 (STUDI PADA UD.BAROKAH DAN UD.MAKMUR)	Binti Nur Asiyah; Nur'i Hidayatush Shalichah	UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: DEDHY SULISTIAWAN**

Channel 5, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi2>, Meeting ID: 817 2392 2190, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1240-3663-1-RV	PPJK	PENGARUH PAJAK, MEKANISME BONUS, DAN TUNNELING INCENTIVE TERHADAP KEPUTUSAN TRANSFER PRICING (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI DASAR DAN KIMIA DI INDONESIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017-2019)	Fathul Jannah; Sarwani; Rifqi Novriyandana; Enny Hardi	Universitas Lambung Mangkurat
2	1254-3689-2-RV	ASPGG	AKUNTABILITAS DAN TRANSPARANSI DIINTERVENING KOMPETENSI SDM TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN BUMDes	Angela Trisna Suryani; Supami Wahyu Setiyowati	Universitas PGRI Kanjuruhan Malang
3	1329-3907-1-RV	ASPAK	PENGARUH FREE CASH FLOW, UKURAN PERUSAHAAN, DAN PROFITABILITAS TERHADAP MANAJEMEN LABA (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI)	Alif Rahman; Dhaniel Syam; Tri Wahyu Oktavendi	Universitas Muhammadiyah Malang
4	1383-4100-2-RV	ASPAK	PENGARUH STRUKTUR MODAL, UKURAN PERUSAHAAN, INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP NILAI PERUSAHAAN, DENGAN KINERJA KEUANGAN SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2017-2019)	Eka Dwi Agustin; Anwar Made; Ati Retna Sari	Universitas PGRI Kanjuruhan Malang
5	1388-4129-1-RV	APKM	ANALISIS ABNORMAL RETURN DAN TRADING VOLUME ACTIVITY PADA SAAT PANDEMI COVID-19	Peny Prastiwi Rahayu; Wahidahwati; Lilis Ardini	STIESIA Surabaya
6	1433-4265-2-RV	ASPAK	FAKTOR MANAJERIAL SEBAGAI PREDIKTOR IMPLEMENTASI ANGGARAN DI LINGKUNGAN YANG BERISIKO: PERAN TEKANAN ANGGARAN SEBAGAI PEMODERASI	Dhea Rizki Yunita; Baldric Siregar; Haryono Subiyakto	STIE YKPN

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: DIAN ANITA NUSWANTARA**

Channel 6, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi2>, Meeting ID: 817 2392 2190, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1320-3884-1-RV	PPJK	ANALISIS KEPERILAKUAN PENGGUNA E-FILING WAJIB PAJAK ORANG PRIBADI DI MALANG BERDASARKAN TECHNOLOGY ACCEPTANCE MODEL (TAM)	Sahala Rizkita Damsis; Imam Subekti	Universitas Brawijaya
2	1351-3979-1-RV	SIAEP	STUDI KEPERILAKUAN PENGGUNAAN APLIKASI ATLAS DAN PENGARUHNYA PADA KUALITAS AUDIT	Rio Satria Wardhana; Imam Subekti	Universitas Brawijaya
3	1391-4136-1-RV	PPJK	MODEL INSENTIF DAN PERILAKU WAJIB PAJAK DALAM MENINGKATKAN KEPATUHAN WAJIB PAJAK	Zuli Al Fina; Nur Diana	Universitas Islam Malang
4	1392-4146-1-RV	SIAEP	PENGARUH WORK FROM HOME TERHADAP KINERJA AUDITOR DENGAN MOTIVASI SEBAGAI VARIABEL INTERVENING SELAMA PANDEMI COVID-19	Zahrotul Jannah; Nur Diana; M. Cholid Mawardi	Universitas Islam Malang
5	1434-4267-2-RV	AKPM	PENGARUH TOTAL ARUS KAS, PRICE TO EARNING RATIONAL DAN SOLVABILITAS TERHADAP FINANSIAL DISTRESS	Ella Nurusa'adah Bidayatul Hidayah; Tumirin	Universitas Muhammadiyah Gresik
6	1500-4433-2-RV	AKPM	DIVERSITAS GENDER DALAM MENJELASKAN KECURANGAN LAPORAN KEUANGAN	Oky Firdaus Prasetyo; Tumirin	Universitas Muhammadiyah Gresik

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: DODIK ARIYANTO**

Channel 7, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi3>, Meeting ID: 843 1694 1494, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1328-3899-2-RV	ASPSIA	AUDITOR SWITCHING DAN FAKTORNYA SEBAGAI UPAYA MENJAGA INDEPENDENSI	Annisa Dini Fathonah; Darti Djuhari; Sonhaji	STIE Malangkuçeçwara
2	1336-3931-1-RV	ASPSIA	PENGARUH TEKNIK AUDIT BERBANTUAN KOMPUTER DAN KOMPETENSI AUDITOR TERHADAP KUALITAS AUDIT (SURVEI PADA AUDITOR BPKP JAWA BARAT)	Muhammad Diponegoro Dzikron; Pupung Purnamasari	Universitas Islam Bandung
3	1401-4181-1-RV	ASPSIA	PENGARUH ETIKA AUDIT, FEE AUDIT, DAN REPUTASI AUDITOR TERHADAP KUALITAS AUDIT PADA KANTOR AKUNTAN PUBLIK (KAP) DI KOTA MALANG	Dwi Anggarani; Endah Puspitosarie; Sandika Hayudi Khrisna	Universitas Widyagama Malang
4	1413-4219-1-RV	ASPSIA	VILLAGE'S STRATEGIC IN FACING POTENTIAL FRAUD ON SISTEM KEUANGAN DESA (SISKEUDES)	Kezya Audela; Felicia A. Hadiluwarsro; Ika Kristianti	Universitas Kristen Satya Wacana
5	1428-4251-1-RV	ASPSIA	MITIGASI RISIKO SIKLUS PENGELUARAN GEREJA XYZ DI TIGARUNGGU, SUMUT	Nathania Carissa Tjahja Pranata; Ika Kristianti	Universitas Kristen Satya Wacana
6	1445-4294-2-RV	ASPSIA	PENGALAMAN AUDIT, INDEPENDENSI, SKEPTISISME PROFESIONAL AUDITOR TERHADAP PENDETEKSIAN FRAUD : TEKANAN WAKTU SEBAGAI VARIABEL MODERASI	Nurlita Novianti; Kemala Maulida	Universitas Brawijaya
7	1507-4459-1-RV	ASPSIA	PENGARUH INDEPENDENSI DAN KOMPETENSI TERHADAP KUALITAS AUDIT DENGAN ETIKA AUDITOR SEBAGAI VARIABEL MODERATING	Yuli Ratna Sari; Istutik	STIE Malangkuçeçwara

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: DRIANA LENIWATI**

Channel 8, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi3>, Meeting ID: 843 1694 1494, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1236-3650-2-RV	AKSR	DISKURSUS SEMIOTIKA DEKONSTRUKTIF BAGI HASIL: STUDI KRITIS-POSMODERNIS DERRIDEAN	Bayu Tri Cahya; Dian Palupi Aqim; Irsad Andriyanto	IAIN Kudus
2	1237-3652-2-RV	AKMP	URGENSI APLIKASI BERBASIS GOOGLE MAPS PADA KEBERLANGSUNGAN USAHA ENTREPRENEUR MUSLIM (STUDI PADA KABUPATEN DEMAK)	Bayu Tri Cahya; Etha Widyarani; Farida Rohmah; Makrufah Hidayah Islamiah	IAIN Kudus; IAIN Pekalongan
3	1255-3695-1-RV	AKSR	ANALISIS PRAKTIK MURABAHAH DAN IJARAH PADA PRODUK PEMBIAYAAN DI BMT NUSANTARA BERBASIS PSAK SYARIAH	Anisaul Madaniyah; Mohammad Nizarul Alim	Universitas Trunojoyo Madura
4	1258-3932-1-RV	ASPGG	MENEROPONG TRANSAKSI FINANCIAL TECHNOLOGY (FINTECH) SYARIAH DENGAN PERSPEKTIF HIFDZU MAL	Aisyah Putri; Mohammad Nizarul Alim	Universitas Trunojoyo Madura
5	1311-3865-2-RV	CG	PERAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY PADA KINERJA NON KEUANGAN PT. SERIBU SATU ALAMI BERBASIS KEARIFAN LOKAL	Cicik Ferawati; Nur Hayati	Universitas Trunojoyo Madura
6	1314-3873-1-RV	AKSR	ANALISIS AKUNTABILITAS PENGELOLAAN DANA MASJID NAMIRA LAMONGAN (STUDY KASUS DI MASJID NAMIRA LAMONGAN)	Tri Muji Lestari; Mohammad Nizarul Alim	Universitas Trunojoyo Madura

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: EDY SUPRIANTO**

Channel 9, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi3>, Meeting ID: 843 1694 1494, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1228-3622-1-RV	PPJK	FAKTOR PENENTU MINAT WAJIB PAJAK BADAN ATAS INSENTIF PERPAJAKAN DI MASA PANDEMI COVID-19 (STUDI KASUS PADA KANTOR PELAYANAN PAJAK PRATAMA MALANG SELATAN)	Ayu Fury Puspita; Adham Medyanta	Universitas Brawijaya
2	1230-3627-1-RV	PPJK	PENGARUH KOMPENSASI EKSEKUTIF DAN KEBERAGAMAN GENDER TERHADAP AGRESIVITAS PAJAK: SEBUAH TINJAUAN DARI PERSPEKTIF TUJUAN PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN	Indrawan Wijaya; Alfa Rahmiati	Universitas Airlangga
3	1331-3913-1-RV	AKPM	PENGARUH LEVERAGE DAN KOMITE AUDIT TERHADAP AUDIT DELAY DENGAN REPUTASI KAP SEBAGAI VARIABEL MODERASI	Agustina Dianova; Ayu Maretta Maharani; Rina Sulistyowati	STEI Permata Bojonegoro
4	1366-4029-1-RV	PPJK	PUTUSAN PENGADILAN PAJAK PADA POKOK SENGGKETA DASAR PENGENAAN PAJAK PPN EKSPOR	Hastanti Agustin Rahayu	Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
5	1485-4405-2-RV	PPJK	PENGARUH CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY DAN PROFITABILITAS TERHADAP AGRESIVITAS PAJAK DENGAN UKURAN PERUSAHAAN SEBAGAI VARIABEL MODERASI (STUDI PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BEI PERIODE 2017-2019)	Aminul Amin; Sarah Oktaviani	STIE Malangkuçeçwara
6	1508-4461-2-RV	PPJK	PENGARUH PAJAK PENGHASILAN BADAN, UKURAN PERUSAHAAN, TAX HAVEN COUNTRY, DAN KUALITAS AUDIT TERHADAP AGRESIVITAS TRANSFER PRICING PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2016-2018	Jessica Gracia; Amelia Sandra	Kwik Kian Gie School of Business

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: HAFIEZ SOFYANI**

Channel 10, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi4>, Meeting ID: 894 5292 9183, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1238-3654-2-RV	AKSR	PENGUNGKAPAN IDENTITAS ETIS ISLAM, ISLAMIC INTELLECTUAL CAPITAL, UKURAN PERUSAHAAN DAN KINERJA KEUANGAN PERBANKAN SYARIAH (STUDI PADA OTORITAS JASA KEUANGAN TAHUN 2016-2019)	Puji Wahyu Hidayanti; Bayu Tri Cahya; Nur Kholis; Umi Hanifah	IAIN Kudus; Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Surakarta; Universitas Duta Bangsa Surakarta
2	1299-3828-2-RV	ASPGG	AKUNTABILITAS DANA BANTUAN OPERASIONAL SEKOLAH (BOS)	Sopian; Asqolani	Politeknik Keuangan Negara STAN
3	1310-3861-1-RV	AKSR	PENGUKURAN EFEKTIVITAS PELAKSANAAN SPIN OFF DI INDONESIA: MEMBANDINGKAN EFISIENSI PERUSAHAAN FULL PLEDGE DENGAN UNIT USAHA ASURANSI SYARIAH DAN MENGANALISIS KRITERIA SPIN - OFF	Erny Arianty; Abdul Ghoni	Politeknik Keuangan Negara STAN; Universitas Muhammadiyah Jakarta
4	1322-4521-1-RV	ASPGG	DETERMINAN KINERJA PENYELENGGARAAN PEMERINTAH DAERAH: UKURAN DAERAH, OPINI AUDIT, TEMUAN AUDIT DAN TINDAK LANJUT REKOMENDASI HASIL PEMERIKSAAN (STUDI EMPIRIS PADA KABUPATEN/KOTA DI INDONESIA TAHUN 2016-2017)	Ade Setiawan	IAIN Surakarta
5	1419-4228-1-RV	PPJK	FACTORS AFFECTING USER SATISFACTION ON e-FILING SYSTEM IN INDONESIA	Fathimatus Zahro Fazda Oktavia; Eki Andhika Ratnawardani; Annisa Fitriana	Politeknik Negeri Malang
6	1490-4443-2-RV	AKPM	PSAK 74: KONTRAK ASURANSI DAN INDUSTRI ASURANSI DI INDONESIA, SUDAH SIAPKAH KITA?	Yolanda Mayang Sari; Resi Ariyasa Qadri	Politeknik Keuangan Negara STAN



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaiakpdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: HARIYATI**

Channel 11, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi4>, Meeting ID: 894 5292 9183, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1217-3582-1-RV	CG	AKUNTANSI FORENSIK DAN AUDIT INVESTIGATIF DALAM KASUS KORUPSI MASSAL ANGGOTA DPRD KOTA MALANG TAHUN 2015	Firasari Febriyanti; Daniel Sugama Stephanus	Universitas Ma Chung
2	1218-3586-1-RV	CG	ANALISIS FRAUD PENTAGON THEORY PADA INDIKASI FINANCIAL STATEMENT FRAUD PERUSAHAAN SEKTOR PROPERTY DAN REAL ESTATE DI INDONESIA, MALAYSIA, DAN SINGAPURA	Ybanez Vijeysechan Hamadi; Daniel Sugama Stephanus	Universitas Ma Chung
3	1241-3666-1-RV	CG	PENGARUH PROFITABILITAS, LEVERAGE, UKURAN PERUSAHAAN, DAN DEWAN KOMISARIS TERHADAP PENGUNGKAPAN SUSTAINABILITY REPORT	Risnakhul Solikah; Daniel Sugama Stephanus	Universitas Ma Chung
4	1270-3730-2-RV	CG	CORPORATE GOVERNANCE, ENVIRONMENTAL PERFORMANCE, AND MEDIA EXPOSURE ON CARBON EMISSIONS DISCLOSURE	Kenny Ardillah; Henry Febrian Wijaya	Institut Teknologi dan Bisnis Kalbis; Universitas Matana
5	1297-3819-1-RV	AKMP	SURVIVAL STRATEGY DURING THE COVID-19 PANDEMIC: RESEARCH ON THE SUSTAINABILITY OF MSMEs	Dekeng Setyo Budiarto; An Nisa Prita Savira	Universitas PGRI Yogyakarta
6	1363-4014-1-RV	AKSR	PENGARUH ISLAMIC CORPORATE GOVERNANCE, ISLAMIC INTELLECTUAL CAPITAL, ZAKAT, KINERJA KEUANGAN (SCnP Model) DAN ISLAMIC ETHICAL IDENTITY TERHADAP SUSTAINABLE BUSINESS (STUDI EMPIRIS PADA PERBANKAN SYARIAH NEGARA REGIONAL ASEAN)	Yulinda Putri Prativi	Universitas Padjadjaran

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: I MADE NARSA**

Channel 12, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi5>, Meeting ID: 884 6635 8360, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1272-3733-1-RV	AKPM	STUDI KOMPARATIF BERBASIS METODE RGEC ATAS KINERJA BANK UMUM KONVENSIONAL SEBELUM DAN SELAMA PANDEMI COVID-19	Valezka Emmanuela; Luky Patricia Widianingsih	Universitas Ciputra Surabaya
2	1308-3857-2-RV	AKPM	KONSERVATISMA AKUNTANSI SEBELUM DAN SELAMA PANDEMI COVID19	Ajeng Tita Nawangsari; Aisyah Adinda Nugroho; Imam Buchori	Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
3	1345-3980-1-RV	AKPM	PENGARUH EARNINGS MANAGEMENT, POLITICAL CONNECTION, FOREIGN OWNERSHIP TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN	Shilvia Aristiowati; Mochammad Ilyas Junjuran; Ashari Lintang Yudhanti	Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
4	1369-4041-1-RV	AKPM	ANALISIS FUNDAMENTAL, DIVIDEN, OVERCONFIDENCE, DAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI SAHAM PADA MASA PANDEMI COVID-19	Ida Subaida	Universitas Abdurachman Saleh Situbondo
5	1442-4285-2-RV	CG	KARAKTERISTIK DEWAN DIREKSI DAN MANAJEMEN LABA	Christella Norica; Hendra Wijaya	Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya
6	1463-4346-2-RV	AKMP	HUMAN CAPITAL ON SMALL MEDIUM ENTERPRISES' PERFORMANCE: THE ROLE OF MANAGEMENT ACCOUNTING PRACTICES AS MEDIATING (EMPIRICAL STUDY DURING PANDEMIC COVID-19)	Dyna Rachmawati; Felyta Tamara	Universitas Katolik Widya Mandala Surabaya

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: IHYAUL ULUM**

Channel 13, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi5>, Meeting ID: 884 6635 8360, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1302-3836-1-RV	AKPM	APAKAH AKUNTAN PROFESIONAL DAN BANKIR DAPAT MEMENGARUHI KUALITAS LAPORAN KEUANGAN?	Nola Gama Mareta; Sigit Kurnianto	Universitas Airlangga
2	1303-3839-1-RV	ASPGG	PENGARUH ROLE STRESS TERHADAP KINERJA INTERNAL AUDITOR DENGAN SELF-EFFICACY SEBAGAI VARIABEL MODERASI (STUDI EMPIRIS PADA AUDITOR BPKP PERWAKILAN PROVINSI JAWA TIMUR)	Farahdila Ayu Putri Prasetya; Sigit Kurnianto	Universitas Airlangga
3	1304-3842-1-RV	ASPGG	PENGARUH TATA KELOLA TERHADAP KINERJA BADAN USAHA MILIK DESA DI JAWA TIMUR	Budiharjo Iswanu; Sigit Kurnianto	Universitas Airlangga
4	1305-3845-1-RV	ASPAM	DETERMINAN EFEKTIVITAS IMPLEMENTASI ANGGARAN BERBASIS KINERJA PADA PEMERINTAH DAERAH BANYUWANGI	Wiwik Setyaningsih; Sigit Kurnianto	Universitas Airlangga
5	1306-3848-1-RV	ASPAK	PENGARUH TRANSPARANSI ANGGARAN DAN PARTISIPASI MASYARAKAT TERHADAP KUALITAS PENGELOLAAN KEUANGAN DESA	Suaibatul Islamiyah; Sigit Kurnianto	Universitas Airlangga
6	1317-3878-1-RV	CG	PENGARUH INVESTASI SUMBER DAYA MANUSIA TERHADAP KUALITAS AUDIT	Febri Erlina Susanti; Sigit Kurnianto	Universitas Airlangga
7	1373-4055-1-RV	PPJK	PENGARUH CEO YANG BERPENGALAMAN BEKERJA LUAR NEGERI TERHADAP PENGHINDARAN PAJAK	Giovanni Dewa Pramana; Sigit Kurnianto	Universitas Airlangga

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: KRISMIAJI**

Channel 14, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi6>, Meeting ID: 858 5663 9171, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1252-3792-1-RV	ASPGG	PENGARUH STANDAR AKUNTANSI PEMERINTAH, SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL, KOMPETENSI STAF AKUNTANSI, DAN PEMANFAATAN TEKNOLOGI INFORMASI TERHADAP KUALITAS LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH DAERAH (STUDI KASUS PADA SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH KOTA SURABAYA)	Moch. Faizin; Sjamsul Hidayat; Gita Desipradani; Anna Marina	Universitas Muhammadiyah Surabaya
2	1324-3894-1-RV	ASPAK	ANALISIS DAMPAK PENERAPAN PSAK 72 ATAS PENGAKUAN PENDAPATAN PENJUALAN EKSPOR TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN LQ45 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2019 (STUDI KASUS PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR INDUSTRI BARANG KONSUMSI)	Risma Esta Yulianti; Utami Puji Lestari; Indianik Aminah	Politeknik Negeri Jakarta
3	1429-4253-2-RV	ASPAK	KOMPARASI KINERJA KEUANGAN SEBELUM DAN SELAMA PANDEMI COVID-19 PADA PERUSAHAAN SEKTOR KESEHATAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA	Widya Nur Alisyah; Lantip Susilowati	UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung
4	1441-4286-3-RV	ASPAK	DETEKSI FINANCIAL STATEMENT FRAUD MENGGUNAKAN BENEISH M SCORE PADA PERUSAHAAN YANG MELAKUKAN IPO 2019	Ramaditya Rizky Effendi; Novi Nugrahani; Kartika Dewi Sri Susilowati	Politeknik Negeri Malang
5	1467-4350-1-RV	ASPGG	IMPLEMENTASI GOOD CORPORATE GOVERNANCE DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP KINERJA KEUANGAN PERUSAHAAN SEKTOR LOGAM	M.Windy Linggar Yanti; Siti Sunrowiyati	STIE Kesuma Negara
6	1468-4353-2-RV	AKPM	PENGARUH PROFITABILITAS DAN KESEMPATAN INVESTASI TERHADAP NILAI PERUSAHAAN (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN SUBSEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2017-2019)	Vivi Rahayu; Siti Sunrowiyati	STIE Kesuma Negara

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaiakpdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: LUCIANA SPICA ALMILIA**  
Channel 15, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi6>, Meeting ID: 858 5663 9171, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1265-3717-1-RV	CG	PENGARUH CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP VOLUNTARY RISK DAN FORWARD LOOKING DISCLOSURE PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BEI PADA PERIODE 2017-2018	Antania Candra Gunawan; Yie Ke Feliana	Universitas Surabaya
2	1281-4060-2-RV	ASPAK	PENGARUH DANA BAGI HASIL TERHADAP ASET TETAP INFRASTRUKTUR DENGAN BELANJA MODAL INFRASTRUKTUR SEBAGAI PEMEDIASI - STUDI PADA PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN/KOTA SE-SUMATRA TAHUN 2018	Syukriy Abdullah; Hady Maulana	Universitas Syiah Kuala
3	1284-3775-1-RV	ASPAK	PENGARUH KUANTITAS DAN KUALITAS SUSTAINABILITY DISCLOSURE TERHADAP EARNINGS INFORMATIVENESS PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2016-2019	Chikita Priscila; Yie Ke Feliana	Universitas Surabaya
4	1312-3867-1-RV	AKMP	APAKAH UKURAN ORGANISASI MEMPERKUAT ATAU MEMPERLEMAH PENGARUH PEMAHAMAN MENAJEMEN TENTANG AKUNTANSI HIJAU TERHADAP PENERAPAN AKUNTANSI HIJAU?	Muhammad Hasyim Ashari; Yudhi Anggoro; Gusnar Mustapa	STIE Indocakti Malang
5	1349-3975-2-RV	CG	FRAUD PENTAGON THEORY: INDIKASI TERHADAP FRAUDULENT FINANCIAL REPORTING (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN SEKTOR KEUANGAN NON-BANK YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2017-2019)	Briantama Maulidza Rizky; Fera Tjahjani; Widanarni Pudjiastuti	STIE Malanguceçwara
6	1452-4314-1-RV	AKMP	PENGARUH ETIKA BISNIS DALAM KEGIATAN BERWIRSAUSAHA DI ERA PANDEMI COVID-19	Septy Yondaningtiyastuti; Ebi Aisa Fitriandanda; Sura Klaudia	STIE Kesuma Negara

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: PUJIONO**  
Channel 16, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi7>, Meeting ID: 811 4232 9646, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1225-3609-2-RV	PAK	PENGARUH PENERAPAN MODEL KURIKULUM AKUNTANSI BERBASIS BUDAYA TERHADAP PERSEPSI MAHASISWA TENTANG ETIKA: SUATU STUDI EKSPERIMEN	Tri Handayani Amaliah; Amir Lukum	Universitas Negeri Gorontalo
2	1347-3971-1-RV	PAK	PENGARUH MOTIVASI DAN GENDER TERHADAP MINAT MAHASISWA AKUNTANSI UNTUK MENGIKUTI UJIAN CPA (STUDI KASUS MAHASISWA AKUNTANSI UNIVERSITAS MULAWARMAN)	Betris Kalapadang; Taufik Rahmat Hidayat; Hariman Bone	Universitas Mulawarman
3	1395-4162-1-RV	PAK	PENGARUH LINGKUNGAN KELUARGA, PENGETAHUAN KEWIRSAUSAHAAN, MOTIVASI, E-COMMERCE, DAN GENDER TERHADAP MINAT BERWIRSAUSAHA (STUDI KASUS PADA MAHASISWA FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS MUHAMMADIAH MALANG)	Hasna Khoerunnisa; Sri Wahjuni Lathifah	Universitas Muhammadiyah Malang
4	1397-4167-1-RV	PAK	PENGARUH LOCUS OF CONTROL, SELF EFFICACY, DAN EFEKTIVITAS E-LEARNING TERHADAP PEMAHAMAN AKUNTANSI	Amaliah; Wiwit Irawati; Luh Nadi; Harry Barli; Alexander Raphael	Universitas Pamulang
5	1424-4238-2-RV	AKMP	PERAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN STRATEGIK TERHADAP TERHADAP KINERJA MANAJERIAL DIMODERASI MANAGEMENT ACCOUNTING SYSTEM	David Efendi; Emeraldita Ayu Kusuma; Ikhsan Budi Riharjo	STIESIA Surabaya
6	1439-4278-2-RV	AKMP	PENGARUH PENERAPAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN KINERJA KEUANGAN SEBAGAI VARIABEL MODERATING	Ananda Rima Prameswari Nugraha; Nur Fadrijih Asyik	STIESIA Surabaya

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: RIFQI MUHAMMAD**  
Channel 17, <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi7>, Meeting ID: 811 4232 9646, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1267-3749-1-RV	AKSR	IMPELEMENTASI ETIKA TRANSENDEN BERBASIS TAUHID PADA KODE ETIK AKUNTAN: SEBUAH PEMIKIRAN	Tjptohadi Sawarjuwono; Ika Yunia Fauzia; Putri Wulanditya	Universitas Airlangga; Universitas Hayam Wuruk Perbanas
2	1339-3941-1-RV	AKSR	JIHAT AMMAH: PERUMUSAN KEMBALI DEFINISI ASET PESANTREN	Binti Shofiatul Jannah; M. Luthfillah Habibi	Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya
3	1402-4184-2-RV	AKPM	FINANCIAL RESTATEMENTS: BUKTI KEPATUHAN TERHADAP STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN DI INDONESIA?	Putri Wulanditya	Universitas Hayam Wuruk Perbanas
4	1426-4245-1-RV	AKSR	ANALISIS IMPLEMENTASI AKAD MUSYARAKAH DALAM PRODUK PEMBIAYAAN PERBANKAN SYARIAH DI INDONESIA	Ari Sita Nastiti	Universitas Muhammadiyah Jember
5	1461-4335-2-RV	AKSR	DETERMINAN NON PERFORMING FINANCE PADA BANK PEMBIAYAAN RAKYAT SYARIAH DI INDONESIA	Surepno; Sofi Nur Azmi	IAIN Kudus
6	1483-4403-1-RV	AKSR	PENGARUH PENGUNGKAPAN ISLAMIC SOCIAL REPORTING DAN TIPE PERUSAHAAN TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN SYARIAH YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA	Nurummusayyadah; Rosidi	Universitas Brawijaya

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: SATIA NUR MAHARANI**  
Channel 18, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi8>, Meeting ID: 928 7698 0398, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1248-3679-1-RV	AKPM	LEVERAGE, DIVERSIFIKASI PRODUK DAN PERFORMA PERUSAHAAN ASURANSI JIWA DI INDONESIA	Fanny Septina	Universitas Ciputra Surabaya
2	1315-3903-2-RV	AKMP	FINANCIAL SATISFACTION SEBAGAI INDIKASI FINANCIAL SUSTAINABILITY: STUDI PADA MAHASISWA AKUNTANSI YANG MEMILIKI BISNIS	Yopy Junianto; Wirawan Endro Dwi Radianto	Universitas Ciputra Surabaya
3	1335-3927-1-RV	AKPM	THE INFLUENCE OF LEVERAGE AND OPERATING CASH FLOW ON EARNINGS QUALITY THROUGH EARNINGS PERSISTENCE	Iffat Fakhriyyah As'ad; I Gusti Ketut Agung Ulupui; Tri Hesti Utamingtyas	Universitas Negeri Jakarta
4	1344-3960-1-RV	CG	APAKAH GREEN COMPANY MENINGKATKAN KINERJA KEUANGAN? : STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN DI INDONESIA	Deddy Kurniawansyah; Indah Prastiwi	Universitas Airlangga
5	1360-4007-1-RV	AKPM	KUALITAS AUDIT, PROFITABILITAS, STRUKTUR MODAL, PERTUMBUHAN PERUSAHAAN, DAN UKURAN PERUSAHAAN DALAM PENGARUHNYA TERHADAP NILAI PERUSAHAAN MANUFAKTUR SELAMA PANDEMI COVID-19	Dianita Meirini; Novi Khoiriawati	UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung
6	1365-4021-1-RV	PAK	INOVASI MODUL DIGITAL BERBASIS LEARNING MANAGEMENT SYSTEM DALAM RANGKA MEWUJUDKAN SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGS) DI BIDANG PENDIDIKAN AKUNTANSI	Susanti; Moh. Danang Bahtiar; Han Tantri Hardini	Universitas Negeri Surabaya

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: SONHAJI**

Channel 19, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi8>, Meeting ID: 928 7698 0398, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1247-3676-1-RV	PPJK	ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PENGHINDARAN PAJAK (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI)	Anton; Ika Listyawati	Universitas Abadi Karya Indonesia
2	1348-3965-1-RV	PPJK	ENSURING LEGAL CERTAINTY OF VAT TRANSACTIONS IN INDONESIA IN RESPONSE TO IFRS 15	Prianto Budi Saptono; Ismail Khozen	Universitas Indonesia
3	1357-3991-2-RV	PPJK	FAKTOR-FAKTOR YANG MEMENGARUHI AGRESIVITAS PAJAK PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BURSA EFEK INDONESIA	Karina Yulia Hermawati; Yohanes	Universitas Trisakti
4	1380-4080-1-RV	PPJK	FAKTOR-FAKTOR YANG MEMENGARUHI TERHADAP KEPUTUSAN TRANSFER PRICING DENGAN GOOD CORPORATE GOVERNANCE SEBAGAI VARIABEL MODERASI (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2016-2020)	Ali Sandy Mulya	Universitas Budi Luhur
5	1421-4232-1-RV	PPJK	PENGARUH PENGGUNAAN E FILING TERHADAP TINGKAT KEPATUHAN WAJIB PAJAK: RELAWAN PAJAK SEBAGAI VARIABEL MODERASI PADA KPP PRATAMA BANGKALAN	Fadil; Fariyana Kusumawati	Universitas Trunojoyo Madura
6	1457-4326-2-RV	PPJK	PENGARUH OVERCONFIDENCE MANAJER DAN CAPITAL INTENSITY TERHADAP PENGHINDARAN PAJAK YANG DIMODERASI OLEH KUALITAS AUDIT	Elia Rossa	Universitas Bhayangkara Jakarta Raya

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: SONI AGUS IRWANDI**

Channel 20, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi9>, Meeting ID: 989 5979 0285, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1224-3607-1-RV	PAK	PENGARUH DIMENSI FRAUD HEXAGON TERHADAP PERILAKU KECURANGAN AKADEMIK MAHASISWA AKUNTANSI (STUDI KASUS MAHASISWA BIDIKMISI JURUSAN S1 AKUNTANSI UNIVERSITAS TRUNOJOYO MADURA)	Venny Ayu Rahmawati; Rita Yuliana	Universitas Trunojoyo Madura
2	1279-3761-1-RV	ASPAM	PENDEKATAN LEAN SERVICES DAN RISK MANAGEMENT DALAM MEMPERTAHANKAN KELANGSUNGAN USAHA PERHOTELAN DI MASA PANDEMI COVID-19	Meidina Aulia Savitri; Novita	Universitas Trilogi
3	1292-3801-1-RV	ASPAM	THE ROLE OF LEADERSHIP FUNCTION AS A MEDIATING VARIABLE BETWEEN LEADERSHIP BEHAVIOR AND ORGANIZATIONAL PERFORMANCE	Stefanie Maria Natasha Nugroho; Niluh Putu Dian Rosalina Handayani Narsa	Universitas Airlangga
4	1319-3918-1-RV	ASPAM	PENGARUH PENERAPAN BUDAYA ORGANISASI ISLAM TERHADAP KINERJA KARYAWAN (SURVEI PADA KARYAWAN YAYASAN UNIVERSITAS ISLAM BANDUNG)	M. Rafi Farandhi L.; Rini Lestari	Universitas Islam Bandung
5	1350-3976-2-RV	AKMP	PENGARUH PENERAPAN ENTERPRISE RISK MANAGEMENT DAN PRINSIP-PRINSIP GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN (SURVEI PADA BANK SYARIAH DI KOTA BANDUNG)	Fadel Nidiatama Rachman; Rini Lestari	Universitas Islam Bandung
6	1455-4333-1-RV	ASPAM	TIPE KEWENANGAN ANGGARAN DAN RASIONALISASI PELIMPAHAN TANGGUNG JAWAB PADA PERILAKU KEKENDURAN ANGGARAN AKIBAT TEKANAN KEPATUHAN	Made Aristia Prayudi; Nyoman Suadnyana Pasek	Universitas Brawijaya; Universitas Pendidikan Ganesha

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikpdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: SUJOKO EFFERIN**  
**Channel 21, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi9>, Meeting ID: 989 5979 0285, Password: KRA8mening**

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1276-3752-2-RV	AKMP	KOSMOLOGI RITUAL LABUHAN LARUNG SESAJI MEMAKNAI KONSEP HOMOGENITAS BIAYA	Whedy Prasetyo	Universitas Jember
2	1286-3782-1-RV	PPJK	PAJAK PENGHASILAN INFLUENCER ATAS ENDORSEMENT DI INDONESIA : KETENTUAN DAN REALITA	Sulis Rochayatun; Aqidahtul Nur Izza	Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim
3	1288-3788-1-RV	AKPM	MENGUNGKAP MAKNA PENGELOLAAN KEUANGAN ONLINE SHOP UNTUK KELANGSUNGAN USAHA	Sulis Rochayatun; Ainurfirza Dwi Alvianti	Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim
4	1379-4077-2-RV	AKPM	LOGICAL FALLACY DALAM RISET AKUNTANSI POSITIVISME: CRITICAL LITERATURE REVIEW	Akhmad Riduwan; Andayani	STIESIA Surabaya
5	1415-4222-2-RV	CG	KEARIFAN RELIGIUS DALAM IMPLEMENTASI SISTEM PENGENDALIAN MANAJEMEN PENCEGAHAN FRAUD: STUDI FENOMENOLOGI HUSSERLIAN	Akhmad Riduwan; Andayani	STIESIA Surabaya
6	1493-4444-1-RV	CG	IMPLEMENTASI PROGRAM CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) SELAMA PANDEMI COVID-19 DALAM MENDUKUNG SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS (SDGs) STUDI KASUS DESA ADAT PADANGTEGAL	Ketut Kartika Sari; Ninik Yudianti	Universitas Sanata Dharma

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: UMI MUAWANAH**  
**Channel 22, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi10>, Meeting ID: 984 5535 0321, Password: KRA8mening**

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1261-3709-1-RV	CG	HUBUNGAN KOMPENSASI CEO TERHADAP MANAJEMEN LABA: APAKAH KONDISI PANDEMI COVID-19 IKUT MEMPENGARUHI?	Elizabeth Jessica; Vania Nanda Djaja; Yulius Jogi Christiawan	Universitas Kristen Petra
2	1282-3769-1-RV	CG	HUBUNGAN KARAKTERISTIK GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP MANAJEMEN LABA RIIL : PERAN MODERASI TINGKAT PENDIDIKAN CHIEF FINANCIAL OFFICER	Micheline Clarissa; Michelle Tevi Goeinawan; Yulius Jogi Christiawan	Universitas Kristen Petra
3	1327-3908-2-RV	PPJK	TAX AUDIT SIGNAL CONTRIBUTE TO THE DIMINISHING OF TAX HAVEN BENEFICIARY FIRM VALUE	Elisa Tjondro; Gracia Pulcheria Valentina; Sianne Ivana Gunawan; Yohannes Dewantoro	Universitas Kristen Petra
4	1361-4008-2-RV	PPJK	TAX HAVEN LINK CONTRIBUTE TO THE DIMINISHING OF TAX EVADER FIRM VALUE	Elisa Tjondro; Celine Gunadi; Clara Clarissa; Thalia Elizabeth Mulyono	Universitas Kristen Petra
5	1417-4224-2-RV	PPJK	KONEKSI POLITIK DAN KEPEMILIKAN ASING PADA PENGHINDARAN PAJAK DENGAN PEMODERASI GENDER DIVERSITY EKSEKUTIF	Limpit Akbar Yudanto; Theresia Woro Damayanti	Universitas Kristen Satya Wacana
6	1453-4317-2-RV	PPJK	MITIGASI KEBANGKRUTAN DI MASA PANDEMI COVID-19: PERAN KEBIJAKAN PAJAK DAN GENDER MANAJER	Priyo Hari Adi; Ari Budi Kristanto; Theresia Woro Damayanti; David Adechandra Ashedica Pesudo	Universitas Kristen Satya Wacana

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: WIRAWAN ENDRO DWI RADIANTO**  
Channel 23, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi10>, Meeting ID: 984 5535 0321, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1220-3591-1-RV	AKPM	BUKTI EMPIRIS PENGARUH FUNDAMENTAL MAKRO EKONOMI TERHADAP PENGHASILAN KOMPRESIF LAIN DAN PERSISTENSI LABA KOMPRESIF DI INDONESIA	Marhaendra Kusuma	Universitas Islam Kadiri-Kediri
2	1233-3641-2-RV	PPJK	APLIKASI AKUNTANSI PAJAK (ANPAK) TEROBOSAN INTEGRASI PENCATATAN UMKM	Daffa Abyan; Annisa Pratiwi Bulkaini; Nadine Nariendra	Universitas Indonesia
3	1249-3682-1-RV	CG	ADA APA DENGAN BANK JATIM DAN KEUANGAN BERKELANJUTAN DI MASA PANDEMI?	Okta Sindhu Hartadinata; Elva Fariyah	Universitas Airlangga; BMT Muda
4	1269-3728-1-RV	AKPM	KONSTRUKSI MODEL KUALITAS LAPORAN KEUANGAN DI INDONESIA	Abdul Halim; Ahmad Dahlan	Universitas Gajayana Malang
5	1376-4066-1-RV	AKPM	REAKSI INVESTOR PADA SAHAM PERUSAHAAN SUB SEKTOR PERHOTELAN, RESTORAN DAN PARIWISATA PADA MASA PANDEMI COVID	Via Krismawati; Maslichah; Dwiyani Sudaryanti	Universitas Islam Malang
6	1451-4315-1-RV	AKMP	ANALISIS BIAYA RELEVAN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN MENJUAL ATAU MEMPROSES LEBIH LANJUT PRODUK GUNA MEMAKSIMALKAN LABA	Beby Hilda Agustin	Universitas Islam Kadiri-Kediri

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: YENEY WIDYA PRIHATININGTIAS**  
Channel 24, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi11>, Meeting ID: 979 3405 5762, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1222-3601-1-RV	PPJK	ANALISIS VARIABEL YANG MEMENGARUHI PENERIMAAN PAJAK DI NEGARA-NEGARA G20	Cindy Gunawan; Dian Wijayanti	Universitas Ma Chung
2	1332-3915-1-RV	AKMP	FIRM PERFORMANCE, GREEN PRODUCT INNOVATION AND FIRM VALUE: EVIDENCE FROM CONSUMER GOODS INDUSTRY	Arya Aji Aditya; Cindy Olivia Angkasaputra; Dian Wijayanti; Feki Wahyu Colimah	Universitas Airlangga; Universitas Indonesia
3	1341-3951-2-RV	PPJK	FAKTOR-FAKTOR DETERMINAN YANG MEMPENGARUHI INDIKASI TAX AVOIDANCE PADA PERUSAHAAN MANUFATUR DI INDONESIA	Tania Ayu Widyawati; Sri Ambarwati; Tri Astuti	Universitas Pancasila
4	1410-4210-1-RV	ASPGG	KOMPETENSI APARATUR DESA, SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL, PEMANFAATAN TEKNOLOGI INFORMASI, KOMPENSASI, DAN AKUNTABILITAS PENGELOLAAN DANA DESA; APAKAH BERKAITAN?	Anatun Haliyah; Hafidhah	Universitas Wiraraja
5	1486-4413-1-RV	CG	PREDIKSI KECURANGAN LAPORAN KEUANGAN: STUDI PADA PERUSAHAAN TRANSPORTASI DI INDONESIA	Ainur Rosania; Tarjo	Universitas Trunojoyo Madura
6	1487-4414-1-RV	ASPGG	TRANSPARANSI, AKUNTABILITAS DAN TEMUAN AUDIT TERHADAP TINGKAT KORUPSI DI INSTANSI PEMERINTAH	Indri Agustin Ningsih; Tarjo	Universitas Trunojoyo Madura



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SAYYID ALI RAHMATULLAH  
TULUNGAGUNG



Konferensi Regional Akuntansi VIII

IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, www.iaijawatimur.or.id, E-mail: iaikapdjatim@gmail.com  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**  
**TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS, PANGGAH MENING!**  
**REVIEWER/PEMBAHAS: ZAENAL FANANI**

Channel 25, Link: <https://tinyurl.com/KRA8Presentasi11>, Meeting ID: 979 3405 5762, Password: KRA8mening

No.	Kode Paper	Jenis	Judul Paper	Penulis	Instansi
1	1398-4171-1-RV	CG	RENTANG KISAH LITERATUR TATA KELOLA PERUSAHAAN INDONESIA	Leni Agustina; Ani Wilujeng Suryani	Universitas Negeri Malang
2	1399-4177-1-RV	AKPM	MELIHAT EFISIENSI OPERASIONAL PERUSAHAAN MELALUI PENGUNGKAPAN RISIKO DAN USIA CEO	Septy Nur Sulistyawati; Ani Wilujeng Suryani	Universitas Negeri Malang
3	1400-4174-1-RV	CG	ANALISIS PENGARUH CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY TERHADAP EARNINGS MANAGEMENT: ETIS ATAU OPORTUNIS?	Andre Ageng Wibowo; Ani Wilujeng Suryani	Universitas Negeri Malang
4	1473-4368-1-RV	PAK	EFFECTIVE STRATEGY FOR DEVELOPING WRITTEN COMMUNICATION COMPETENCE: A MIXED METHOD STUDY	Diana Tien Irafahmi	Universitas Negeri Malang
5	1502-4440-2-RV	AKSR	BAZNAS FINANCIAL REPORT PREPARATION SCENARIO: RELIABILITY WITHOUT ACCOUNTABILITY?	Mustiyau Cahyanti; Muhtadi Ridwan; Nanik Wahyuni; Kholilah	Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim
6	1506-4463-2-RV	ASPGG	SUDAHKAH ASAS PENGELOLAAN KEUANGAN DESA TERIMPLEMENTASI?	Aprina Nugrahesthy Sulistya Hapsari; Natasia Alinsari; Alfiananda Prasetya	Universitas Kristen Satya Wacana



## M. SEKILAS KABUPATEN TULUNGAGUNG

Awalnya, Tulungagung hanya merupakan daerah kecil yang terletak di sekitar tempat yang saat ini merupakan pusat kota (alun-alun). Tempat tersebut dinamakan Tulungagung karena merupakan sumber air yang besar – dalam bahasa Kawi, *tulung* berarti mata air, dan *agung* berarti besar -. Daerah yang lebih luas disebut Ngrowo. Nama Ngrowo masih dipakai sampai sekitar awal abad XX, ketika terjadi perpindahan pusat ibu kota dari Kalangbret ke Tulungagung.

Pada tahun 1205 M, masyarakat Thani Lawadan di selatan Tulungagung, mendapatkan penghargaan dari Raja Daha terakhir, Kertajaya, atas kesetiaan mereka kepada Raja Kertajaya ketika terjadi serangan musuh dari timur Daha. Penghargaan tersebut tercatat dalam Prasasti Lawadan dengan candra sengkala “Sukra Suklapaksa Mangga Siramasa” yang menunjuk tanggal 18 November 1205 M. Tanggal keluarnya prasasti tersebut akhirnya dijadikan sebagai hari jadi Kabupaten Tulungagung sejak tahun 2003.

Tulungagung terkenal sebagai salah satu penghasil marmer terbesar di Indonesia, yang bersumber di bagian selatan Tulungagung. Tulungagung juga termasuk salah satu pusat industri marmer di Indonesia, dan terpusat di selatan Tulungagung, terutama di Kecamatan Campurdarat, yang di dalamnya banyak terdapat perajin marmer, sayangnya saat ini marmer kualitas terbaik sudah habis. Aset marmer dari Tulungagung telah menembus pasar internasional. Di daerah yang sama, juga terdapat industri onyx yang mempunyai kualitas mirip marmer.

Selain industri marmer, di Tulungagung juga tumbuh dan berkembang berbagai industri kecil dan menengah antara lain memproduksi alat-alat/perkakas rumah tangga, batik, dan konfeksi termasuk bordir. Beberapa batik yang terkenal di Tulungagung diantaranya Batik Tulungagung (sangat minim), Batik Satriomanah, dan sebagainya. Di Kecamatan Ngunut terdapat industri peralatan Tentara seperti tas ransel, sabuk, seragam, tenda dan makanan ringan seperti kacang atom. Di Kecamatan Ngunut juga terdapat industri batu bata dan genteng yang berkualitas. Di kelurahan Sembung juga di kenal sebagai pusat industri kerupuk rambak. Sedangkan di bagian pegunungan utara, yakni Kecamatan Sendang terdapat perusahaan air susu sapi perah dan teh. Industri perikanan, dan gula merah juga Tulungagung juga tidak kalah, ini telah dikenal secara nasional. salah satunya Pabrik Gula Modjopanggung di Kecamatan Kauman.

Tulungagung diuntungkan dengan letak geografis yang berada di tepi Samudera Hindia, sehingga memiliki banyak pantai yang menarik untuk dikunjungi selain Pantai Popoh, di antaranya Pantai Gemah, Pantai Brumbun, Pantai Sine, Pantai Molang, Pantai Klatak, Pantai Gerangan, Pantai Sanggar, Pantai Gemah, Pantai Ngalur, Pantai Coro, Pantai Lumbang dan Pantai Dlado, Pantai Pathok Gebang, Pantai Kedung Tumpang.

Selain objek wisata pantai, Tulungagung juga memiliki objek wisata alam lain, di antaranya Air Terjun Lawean di Kecamatan Sendang, Coban Alam di Kecamatan Campurdarat, Gua Selomangleng di Kecamatan Boyolangu, serta Gua Pasir di Kecamatan Sumbergempol. Disisi timur, yakni Kecamatan Rejotangan juga terdapat Wana Wisata Alam Kandung yang terkenal dengan Grojogan Sewu dan bangunan cerobong peninggalan zaman Belanda di Bukit Cemenung. Di utara Tulungagung, objek wisata alam yang terkenal adalah Pesanggarahan Argo Wilis, Perkebunan Teh Penampean, serta Bendungan Wonorejo.

Selain itu Tulungagung juga mempunyai Beberapa Bangunan Candi yang tersebar di beberapa tempat, yaitu Candi Dadi yang terletak di Puncak bukit di Desa Sanggrahan kecamatan Boyolangu, Candi Cungkup (Candi Sanggrahan) yang terletak di Desa Sanggrahan Kecamatan Boyolangu, Candi Gayatri (Boyolangu) yang terletak di kecamatan Boyolangu, candi Mirigambar terletak di Kecamatan sumbergempol, Candi Bodho terletak di Kecamatan Kalidawir, Candi Penampihan berada di Lereng Gunung wilis kecamatan Sendang. Di selatan Tulungagung tepatnya di Kecamatan Campurdarat sebuah Telaga yang bernama Telaga Buret, telaga ini tak pernah kering walaupun letaknya di Perbukitan kapur selatan yang terkenal kering dan panas saat musim kemarau datang. Arca Joko Budhek, adalah sebetuk batu yang ukurannya besar yang bentuknya seperti seorang pria yang bertapa arca ini berada di puncak bukit, dan bisa dilihat dari jalan raya karena ukurannya yang besar.

Tulungagung juga memiliki beberapa kesenian khas budaya, di antaranya Wayang Kulit Purwo/Ringgit Purwo, Jaranan sentherewe, Reog Kendang, Tiban, Jedor, Kentrung, Manten kucing, Langen Beksan, Tayub Tulungagung, Sendra Tari Setyo Budaya

Dalam bidang kuliner Tulungagung memiliki jajanan khas, yaitu Sate dan Gule Kambing, Sate Tulungagung mirip dengan sate lainnya dan tampak sederhana, terdiri dari daging kambing yang ditusuk dalam sujen (tusuk sate) bambu, disajikan dengan bumbu kecap yang diberi merica dan petis, serta ditaburi dengan irisan bawang merah, di beberapa warung ditambah irisan daun jeruk, berbeda dengan tampilan Sate di kabupaten Trenggalek (Sate Bendo) yang dalam penyajiannya ditaburi kecambah sama seperti daerah Nganjuk, tidak seperti sate Madura dan sate Ponorogo dan Kediri, yang bumbu-nya mengandung kacang, Sehingga rasanya memang khas Tulungagung-an. Nasi Lodho Tulungagung, sebenarnya kuliner ini mirip dengan kare ayam, hanya saja ayamnya dipanggang/diasap terlebih dulu dan disajikan bersama nasi/tiwul (tiwul adalah nasi yang terbuat dari gaplek/singkong) dengan pelengkap *gudhangan* (*kudapan*) sayur-sayuran, namun dalam perkembangannya lebih banyak yang disajikan (warung kaki lima) serupa dengan kare ayam. Lodho Tulungagung dibedakan dalam 2 genre yaitu Lodho kuah kental dan encer, kekentalannya berasal dari konsentrasi santan, biasanya rasanya pedas yamnya ayam kampung. Sredek, Makanan yang terbuat dari gethuk singkong, kemudian digoreng. Biasa dimakan dengan tempe goreng dan cabe mentah (sebagai lalap), adalah makanan khas Tulungagung selatan.



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

## N. PENDUKUNG KRA VIII TAHUN 2021





IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>



UNIVERSITAS HAYAM WURUK  
Perbanas Surabaya



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



IAI Wilayah Jawa Timur, Jl. Krukah Utara No. 64 - Surabaya 60245  
Telp.: (031) 5021125, 082257317728 ; Fax.: (031) 503 4633, [www.iaijawatimur.or.id](http://www.iaijawatimur.or.id), E-mail: [iaikapdjatim@gmail.com](mailto:iaikapdjatim@gmail.com)  
atau Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung  
Jl. Mayor Sujadi Timur No. 46, Tulungagung, Jawa Timur Telp. 085649569989, Web: <https://febi.iain-tulungagung.ac.id/>

---



**PETROKIMIA  
GRESIK**  
Solusi Agroindustri



IKATAN AKUNTAN INDONESIA  
KOMPARTEMEN AKUNTAN PENDIDIK



Nomor : 2950/02/IAIKAPdJTM/KRA8/X/2021

# Sertifikat

Diberikan Kepada:

4 SKP

**YIE KE FELIANA**

ATAS PARTISIPASINYA SEBAGAI PEMAKALAH PADA

**KONFERENSI REGIONAL AKUNTANSI (KRA) VIII TAHUN 2021**

**"TRANSFORMING ORGANIZATIONS FOR  
SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS"**

**PANGGAH MENING!**

**UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 06 - 07 Oktober 2021**

Prof. Dr. Dian Agustia, M.Si., Ak., CMA., CA.  
Ketua Ikatan Akuntan Indonesia  
Komitemen Akuntan Pendidik (IAI KAPd)

Prof. Basuki, M.Com(HONS), Ph.D., Ak., CMA., CA., ASEAN CPA.  
Ketua IAI Wilayah Jawa Timur

Dr. H. Dede Nurhman, M.Ag.  
Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam  
Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung